



BEASISWA KALTARA UNGGUL DIBUKA UNTUK 7.000 PENERIMA

BACA HALAMAN 2-3



DAGANG SABU DI KAMAR LOSMEN, PRIA DI TARAKAN DITANGKAP POLISI

BACA HALAMAN 10

Program Beasiswa Kaltara Unggul Dibuka untuk 7.000 Penerima

TANJUNG SELOR – Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalimantan Utara (Kaltara) akan membuka kembali program Beasiswa Kaltara Unggul untuk siswa dan mahasiswa. Sesuai informasi dari Biro Kesejahteraan Rakyat (Kesra) Kaltara, program ini akan segera diluncurkan pada awal bulan September.

Adapun kuota penerima beasiswa pada 2023, dari tahun lalu 2.000 orang menjadi 7.000 orang. “Beasiswa Kaltara Unggul tahun lalu diberikan kepada sekitar dua ribu mahasiswa, namun untuk tahun ini jumlahnya meningkat (sekitar 7.000 orang),” ungkap Analis Kebijakan Ahli Madya pada Biro Kesra Kaltara, H Basmar, S.Ag, pada Jumat (25/8/2023).

Selain itu, sesuai dengan kebijakan Gubernur Kaltara Drs. H. Zainal A Paliwang, S.H., M.Hum, program ini juga tetap memberikan beasiswa untuk jenjang SD, SMP, dan SMA, meskipun seharusnya kewenangan tersebut berada di tangan kabupaten/kota. Adapun beasiswa untuk mahasiswa mencakup jenjang S1 hingga S3 Dokter, baik yang berada di dalam maupun di luar wilayah Kaltara. Namun, yang tidak memenuhi syarat untuk mendapatkan beasiswa adalah ASN, CPNS, TNI, dan POLRI.

“Setelah peluncuran, sosialisasi dilakukan di setiap kabupaten/kota, terutama di sekolah-sekolah. Setelah itu, pendaftaran resmi dibuka melalui aplikasi,” ungkap Basmar.

Program Beasiswa Kaltara Unggul telah berjalan selama tiga tahun sejak tahun 2021 berdasarkan Peraturan Gubernur (Pergub) Nomor 35 Tahun 2021 tentang Pemberian Beasiswa Kaltara Unggul yang dikeluarkan oleh Gubernur Kaltara. Namun, persyaratan untuk tahun ini tidak seketat tahun-tahun sebelumnya. Calon penerima



SEGERA DIBUKA : Gubernur Kaltara, Drs. H. Zainal A. Paliwang SH, M.Hum menghadiri penyerahan beasiswa pendidikan belum lama ini.

beasiswa hanya perlu memiliki minimal Surat Keterangan Tidak Mampu (SKTM) dari Desa atau Lurah untuk memenuhi syarat, sehingga mereka yang tidak mampu tetap dapat mengajukan permohonan.

Setelah pendaftaran online melalui situs www.beasiswakaltaraunggul.kaltaraprov.go.id, tahap berikutnya adalah verifikasi di setiap kabupaten/kota di sekolah dan kampus. Tim dari sekolah atau kampus akan melakukan verifikasi ulang untuk memastikan status aktif siswa atau mahasiswa yang mendaftar. Proses ini sangat penting karena menjadi fokus pengecekan BPK (Badan Pemeriksa Keuangan) agar tidak terjadi penerimaan ganda dan memastikan bahwa penerima beasiswa adalah yang berhak.

“Penting untuk dicatat bahwa semua kampus, baik yang berlokasi di Kaltara, Makassar, Jakarta, Jawa Timur, dan Jawa Tengah, telah diakomodasi dalam cakupan program beasiswa ini,” tambahnya.

Basmar menjelaskan bahwa untuk mendapatkan beasiswa ini, syarat utamanya adalah memiliki KTP yang menunjukkan asal Kaltara dan surat pendukung SKTM. Setelah itu, akan dilakukan validasi untuk menentukan siapa yang memenuhi kriteria. Tahap selanjutnya adalah pengumuman penerima beasiswa, dan jika jumlah mahasiswa sekitar 7.000, pencairan akan diproses melalui bank yang ditunjuk pada akhir tahun 2023.

Ia juga menambahkan bahwa beasiswa Kaltara unggul sudah mencakup penerima yang terdiri dari peserta didik keagamaan, peserta didik, mahasiswa dan beasiswa khusus.

“Jadi pencairan beasiswa dilakukan berdasarkan arahan pimpinan, di mana 75 persen diperuntukkan bagi yang tidak mampu, meskipun beasiswa ini diberi nama ‘Beasiswa Kaltara Unggul.’ Sisanya, 25 persen diperuntukkan bagi mahasiswa, siswa, atau pelajar yang memiliki prestasi akademik,” tutupnya. (dkisp)

Kampanye Optimalisasi Timbang Bulan Posyandu Menuju Generasi Bebas Stunting

TANJUNG SELOR - Pemerintah sudah menerapkan setiap bulan Februari dan Agustus menjadi bulan timbangan dengan pemberian vitamin A pada balita juga melakukan pengukuran tinggi badan dan berat badan. Langkah ini untuk dapat mengetahui status gizi balita yang merupakan tolak ukur status gizi masyarakat.

Data menunjukkan bahwa partisipasi masyarakat Kalimantan Utara (Kaltara) dalam kegiatan penimbangan balita di posyandu mengalami penurunan. Jumlah kunjungan balita ke posyandu pada semester 1 tahun 2023 hanya mencapai rata-rata 30,25 persen dari target yang seharusnya mencapai 90 persen.

Selain itu, data dari sistem pencatatan pelaporan gizi berbasis masyarakat menunjukkan bahwa pada bulan Juni dan Juli tahun 2023, capaian pengukuran masih jauh di bawah jumlah sasaran yang seharusnya diukur. Pada bulan Juni 2023, capaian pengukuran hanya mencapai 26,4 persen, sedangkan pada bulan Juli 2023, angka tersebut turun menjadi 24,1 persen.

Wakil Gubernur (Wagub) Kaltara, Dr. Yansen TP, M.Si, mendorong jajaran Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kaltara dan instansi teknis, serta Pemerintah Kabupaten/Kota, khususnya tingkat terbawah seperti Kepala Desa dan Camat, untuk aktif dalam sosialisasi kepada masyarakat. Tujuan dari sosialisasi ini adalah untuk mengajak masyarakat segera mengukur tinggi badan dan menimbang berat badan anak-anak, sebagai bagian dari upaya kolektif dalam pencegahan stunting.

“Stunting berpotensi merugikan perkembangan anak. Namun, tindakan nyata yang kita lakukan saat ini dapat mengubah masa depan. Anak-anak Kaltara harus menjadi generasi unggul untuk meneruskan peran penting dalam bangsa,” ungkap Wagub Kaltara Yansen TP saat membuka Kampanye Optimalisasi Pelayanan Posyandu pada Setiap Bulan Timbang secara daring di ruang kerjanya pada Senin (28/8/2023).

Sebagai Ketua Tim Percepatan

Penurunan Stunting (TPPS) Provinsi Kaltara, Wagub memberikan apresiasi dan merespon positif terhadap kegiatan ini.

“Semoga melalui kegiatan ini, kita dapat meningkatkan optimalisasi pelayanan posyandu dan meningkatkan pemahaman serta kesadaran akan risiko stunting. Dengan demikian, kita dapat berkolaborasi dalam usaha menurunkan angka stunting di Provinsi Kaltara,” ungkap Wagub Yansen TP.

Kasus stunting, seperti yang telah diketahui, dapat dikenali dari karakteristik fisik anak, terutama perbedaan tinggi badan dengan anak sebayanya. Keadaan ini terjadi akibat gangguan pertumbuhan yang disebabkan oleh kurangnya asupan gizi yang memadai. Pertumbuhan anak bukan hanya sebatas berat badan, tetapi juga mencakup tinggi badan. Tinggi badan anak menjadi indikator penting dalam mengenali stunting, karena itu mencerminkan tingkat pemenuhan

nutrisi yang diterima oleh anak.

Pemahaman mengenai bahaya stunting memang masih perlu ditingkatkan di masyarakat. Oleh karena itu, sangat penting untuk memberikan arahan dan informasi yang lebih dini kepada masyarakat. Posyandu memiliki peran krusial dalam hal ini dengan menggunakan alat antropometri yang disediakan oleh Kementerian Kesehatan RI. Alat ini sangat membantu dalam mendeteksi secara lebih awal adanya potensi perlambatan pertumbuhan berat badan anak yang bisa berujung pada malnutrisi kronik dan akhirnya stunting. Dengan deteksi dini ini, langkah-langkah pencegahan dan intervensi bisa diambil sebelum masalah bertambah serius.

Pada tahun 2023, terdapat total 781 Posyandu yang aktif di wilayah Kaltara, dengan rincian yakni Tarakan (149), Bulungan (211), Nunukan (259), Malinau (126), dan KTT (36). (dkisp)



PENINGKATAN GIZI : Pemprov Kaltara fokus melakukan optimalisasi posyandu dalam pencegahan stunting. Wagub Kaltara, mengikuti rangkaian pemenuhan gizi balita di Pulau Bunyu beberapa waktu lalu.



PARIPURNA : Gubernur dan Wagub Kaltara (Drs. H. Zainal A. Paliwang, SH., M.Hum – Dr Yansen TP, M.Si) menghadiri Rapat Paripurna di DPRD Kaltara, Senin (28/8)

Fokus Peningkatan Produk Unggulan Daerah

TANJUNG SELOR – Gubernur dan Wakil Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara) Drs. H. Zainal A. Paliwang SH., M.Hum – Dr Yansen TP, M.Si mengikuti rapat paripurna ke-17 Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Kaltara.

Agenda tersebut untuk menyampaikan prioritas dalam penyusunan anggaran dan kebijakan perubahan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS) untuk tahun 2023 dan 2024.

Hadir dalam Rapat Paripurna, Staf Ahli, Para Asisten, Forkopimda Prov Kaltara, Kepala OPD di lingkungan Pemerintah Provinsi Kaltara, Tokoh Masyarakat, Agama, Pemuda, serta Jurnalis dari sejumlah media.

Dalam sambutannya, Gubernur Kaltara menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas kerja sama yang baik antara eksekutif dan legislatif sejak awal pemerintahan mereka. Gubernur juga menekankan pentingnya kerjasama ini dalam mencapai visi “Terwujudnya Provinsi Kalimantan Utara yang Berubah, Maju,

dan Sejahtera”.

Gubernur menjelaskan bahwa untuk mewujudkan pencapaian sasaran Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD), telah disusun Rencana Kerja Perangkat Daerah (RKPD) sebagai dasar dalam penyusunan rencana tahunan anggaran pendapatan dan belanja daerah.

“Rapat paripurna ini juga menjadi wadah untuk menyampaikan rancangan perubahan kebijakan umum anggaran pendapatan dan belanja daerah serta prioritas dan plafon anggaran sementara tahun 2023, dan rancangan kebijakan umum anggaran pendapatan dan belanja daerah serta prioritas dan plafon anggaran sementara tahun 2024,” kata Gubernur di Ruang Rapat DPRD Provinsi Kaltara, Senin, (28/8).

Salah satu yang menjadi pembahasan dalam rapat paripurna ini adalah perhitungan inflasi di Provinsi Kaltara sejak tahun 2020. Gubernur menyampaikan bahwa inflasi di provinsi ini mengalami peningkatan, dengan persentase tertinggi mencapai 7,98 persen di Tanjung Selor pada

tahun 2022.

“Meskipun ekonomi global masih menghadapi tantangan, diharapkan ada perbaikan pada tahun 2024. Kementerian Keuangan memperkirakan pertumbuhan ekonomi global akan mengalami akselerasi menjadi 3,0 persen pada tahun tersebut,” ujarnya.

Selain itu, fokus utama pembangunan pada tahun 2024 adalah peningkatan keanekaragaman industri dan perdagangan produk unggulan daerah.

Ini mencakup pengembangan berbagai sektor industri, perdagangan, dan jasa, serta peningkatan kualitas sumber daya manusia melalui pendidikan dan pelatihan.

Pemprov Kaltara juga telah menetapkan sepuluh prioritas pembangunan untuk tahun 2024, termasuk pembangunan PLTA Sungai Mentarang dan Sungai Kayan, pengembangan kawasan industri dan pelabuhan internasional, serta peningkatan konektivitas kawasan perbatasan dan pedalaman. (dkisp)



HUT KALTARA : Pelaksanaan HUT ke 11 Provinsi Kaltara bakal memusatkan agenda hiburan rakyat di Lapangan Agatis. Tampak pelaksanaan HUT ke 10 Provinsi Kaltara tahun lalu dihadiri Mendagri, Tito Karnavian.

Persiapan HUT ke 11, Pemprov Bakal Gelar Hiburan Rakyat

TANJUNG SELOR - Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara), Drs. Zainal A. Paliwang, S.H., M.Hum., diwakili oleh Asisten Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Setprov Kaltara, Datu Iqro Ramadhan, S.Sos., M.Si., memberikan arahan kepada pegawai ASN dan PTT Pemprov Kaltara terkait persiapan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-11 provinsi Benua-ta pada, Senin (28/8).

Dalam pernyataannya, Datu Iqro menyampaikan bahwa panitia untuk perayaan HUT Kalimantan Utara ke-11 tahun 2023 telah dibentuk, dan ia

berharap semua yang terlibat dalam kepanitiaan dapat bekerja dengan sungguh-sungguh.

Rencananya, Apel HUT Kaltara akan diadakan di Stadion Andi Tjatjok. Sementara itu, Lapangan Agatish, yang biasanya digunakan sebagai pusat apel Pemprov Kaltara, akan diubah menjadi pusat hiburan rakyat.

Datu Iqro berharap rencana pelaksanaan apel di Stadion Andi Tjatjok dapat terwujud. "Lapangan Agatish dijadikan pusat hiburan rakyat, semoga semua acara dapat berlangsung dengan khidmat, meriah, serta mel-

ibatkan partisipasi masyarakat," harapnya.

Datu Iqro mengingatkan untuk melakukan evaluasi dan menjaga kedisiplinan selama perayaan HUT ke-78 Republik Indonesia di Kalimantan Utara.

Selain itu, datu Iqro juga menekankan bahwa saat ini bulan Agustus dan hanya tersisa empat bulan lagi sebelum berakhirnya tahun anggaran 2023. "Agar penyerapan anggaran dilakukan dengan maksimal sesuai aturan dan kepentingan masyarakat," pungkasnya. (dkisp)



KPPU Miliki Peran Penting Tumbuhkan Persaingan Usaha Yang Kompetitif

TANJUNG SELOR - Komisi Pengawas Persaingan Usaha (KPPU) wilayah Kalimantan, bersama dengan DPR melakukan sosialisasi dengan tema Peran KPPU dalam Membangun Budaya Persaingan Usaha Sehat di Provinsi Kalimantan Utara.

Hadir sebagai Keynote Speaker Ir. Deddy Yevri Hanteru Sitorus, Anggota DPR RI Komisi VI, Kepala Kantor Wilayah V KPPU Kalimantan F.Y. Andriyanto, serta beberapa narasumber diantaranya Kepala Bidang Penegakan Hukum Kanwil V KPPU Yunan Andika Putra, Kadin Prov. Kaltara. Para peserta yang hadir adalah pelaku usaha yang berdomisili di wilayah Tanjung Selor.

Dalam sambutannya, Andriyanto menyampaikan bahwa acara ini merupakan bentuk kolaborasi antara Komisi VI DPR dan KPPU, yang bertujuan untuk menyebarluaskan peran KPPU dalam menjaga ekosistem persaingan usaha yang sehat.

Selain itu KPPU juga berwenang untuk mengawasi kemitraan antara

usaha besar dengan usaha mikro kecil dan menengah. "Pengawasan ini penting, karena UKM memiliki peran strategis dalam pertumbuhan ekonomi negara kita," ujarnya.

Kantor Wilayah V KPPU, dengan cakupan wilayah kerja meliputi seluruh Pulau Kalimantan, salah satu tugasnya adalah menyebarkan kepada masyarakat pemahaman tentang peran dan fungsi KPPU dalam menjaga kelancaran persaingan usaha di Indonesia.

KPPU, sebagai lembaga independen, memiliki mandat pengawasan persaingan usaha, memiliki tanggung jawab besar dalam memastikan bahwa persaingan usaha berlangsung dalam lingkungan yang sehat dan kompetitif. Melalui langkah-langkah pencegahan dan penindakan yang cermat, KPPU berkomitmen untuk mencegah praktik-praktik yang dapat merugikan pelaku usaha baik usaha besar dan UMKM/koperasi.

"Melalui sosialisasi ini, kami berharap dapat memberikan pemaha-

man yang lebih mendalam tentang peran KPPU dalam menjaga persaingan usaha yang sehat dan memberi kesempatan kepada semua pelaku usaha untuk berkembang," ungkapnya.

Kolaborasi antara pihak legislatif, eksekutif, dan pihak-pihak terkait lainnya menjadi kunci dalam mewujudkan ekosistem bisnis yang adil dan berkeadilan. Selanjutnya Anggota DPR Deddy menerangkan bahwa kegiatan ini sebagai langkah awal untuk menyampaikan "Peran KPPU dalam Membangun Budaya Persaingan yang Sehat di Provinsi Kalimantan Utara,

Semoga diskusi yang berlangsung hari ini dapat memberikan wawasan yang berharga dan membawa manfaat bagi perkembangan persaingan usaha di tanah air, tutupnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika



Ilustrasi kebakaran

Minimalisir Terjadi Kebakaran, DPRD Bakal Kaji Formula Baru

TANJUNG SELOR - Belakangan ini sering terjadi insiden kebakaran di wilayah Kalimantan Utara (Kaltara), seperti di Kota Tarakan, Bulungan dan beberapa Kabupaten lainnya.

Bahkan, dalam sebulan pernah terjadi hampir dua kali kebakaran. Insiden ini tergolong memperhatikan karena kebakaran yang terjadi mengakibatkan kerugian, hingga masyarakat kehilangan tempat tinggal.

Soal insiden ini, DPRD Kaltara angkat bicara. Hal itu disampaikan oleh wakil ketua DPRD Kaltara, Andi Hamzah, bahwa dalam waktu dekat akan memanggil pihak PLN untuk membuat suatu kajian, bagaimana pola yang tepat dalam meminimalisir terjadinya angka kebakaran di Kaltara.

"Kita berencana memanggil pihak PLN, BPBD, Dinos, kabupaten dan kota. Kita akan kaji polanya dalam meminimalisir terjadinya kebakaran dan upaya yang dilakukan," ucap Andi, kepada wartawan, Senin (28/8/2023).

Kajian yang dimaksud, termasuk upaya penanganan kebakaran pada permukiman padat penduduk. Sehingga kebakaran tidak terlalu meluas yang bahkan bisa merugikan ribuan kepala dan harus kehilangan tempat tinggal.

Selain itu, dikhawatirkan ada oknum yang menyalahgunakan pemasangan aliran listrik dari PLN, kemungkinan itu bisa menjadi faktor penyebab kebakaran apalagi wilayah padat penduduk. Dan ini penting, kiranya pihak PLN untuk melakukan sosialisasi bahaya penyalahgunaan aliran listrik.

"Beberapa kebakaran yang terjadi selama ini ini, kasusnya karena hubungan pendek arus listrik atau korsleting," bebernya.

Oleh karena itu, DPRD Kaltara berencana memanggil pihak PLN serta Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait. Seperti BPBD, Pemadam Kebakaran termasuk Satpol PP.

"Kita undang mereka lakukan kajian, supaya ada formula baru yang

dihasilkan untuk menekan terjadinya kebakaran yang disebabkan karena arus listrik," jelasnya.

Selain itu, sulitnya akses armada pemadam kebakaran untuk masuk di wilayah padat penduduk seperti kejadian kebakaran yang baru-baru ini di Tarakan. Dan mestinya, pemerintah harus menambah mesin portabel di kawasan padat penduduk.

Sehingga Ketika ada kejadian atau kebakaran, mesin itu sedikit banyaknya bisa membantu. Dan mesin-mesin itu diberikan kepada pihak RT untuk mengelola dan merawat, sehingga tidak ada lagi beban anggaran dari pemerintah.

Dengan adanya bantuan mesin portabel, dia menyakini bahwa masyarakat di kawasan padat penduduk akan senang, pasalnya. Alat itu bisa menjaga wilayah mereka jika sewaktu-waktu ada insiden kebakaran. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika



Intensitas Hujan di Hulu Bulungan Tinggi, Waspada Potensi Banjir

TANJUNG SELOR – Intensitas hujan di wilayah Hulu, Kabupaten Bulungan belakangan ini sering terjadi. Ditambah, dengan peluapan sungai boh, hingga berdampak pada akses jalan hingga pemukiman warga.

Naiknya sungai Kayan di wilayah Hulu, bahkan pernah mencapai 6 meter. Hingga hari ini, kondisi air berangsur normal mencapai 3,5 meter. Kepala Seksi Pencegahan dan Kesiapsiagaan Bencana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Bulungan, Ahmad Syah mengatakan, ketinggian air di Hulu Sungai Kayan sempat mencapai 6 meter, dan sampai dengan hari ini kondisi air berangsur turun, bahkan diangak 3,5 meter.

Dia membenarkan, naiknya debit air berdampak pada terendam beberapa pemukiman warga. “Iya, beberapa jalan dan pemukiman warga ikut terendam banjir,” ujarnya, kepada

wartawan, Senin (28/8/2023).

Lebih lanjut, dia katakan untuk sungai Kayan sendiri ketinggian mencapai 3 meter. Data itu berdasarkan laporan petugas di lapangan. Namun begitu, BPBD Bulungan tetap siaga banjir. Mengingat, intensitas curah hujan di Hulu Sungai Kayan masih cukup tinggi dalam beberapa hari terakhir.

Kepada masyarakat, pihaknya minta untuk tetap waspada, karena beberapa spot wilayah Tanjung Selor mulai tergenang banjir, salah satunya di Jembatan Bulu Perindu.

Sementara itu, Kepala Stasiun Meteorologi Juwata Tarakan, Muhammad Sulam Khilmi memaparkan, secara umum nilai southern oscillation index (SOI), indian ocean dipole (IOD) dan Nino 3.4 tidak menunjukkan pengaruh yang signifikan terhadap peningkatan curah hujan di wilayah Indonesia.

Sedangkan, untuk Madden Julian Oscillation (MJO) aktif pada kuadran 1 (western and Africa), menunjukkan kondisi yang kurang signifikan untuk wilayah Indonesia.

Dalam sepekan kedepan, aktivitas gelombang atmosfer rossby ekuator diperkirakan aktif di sebagian wilayah Sumatera bagian utara dan tengah, Jawa bagian barat dan tengah. Termasuk Kalimantan bagian utara, Maluku bagian selatan dan Papua bagian selatan. “Juga gelombang Kelvin diperkirakan aktif di Aceh bagian utara dan Kaltara bagian utara dalam sepekan kedepan,” ujarnya.

Ada beberapa faktor yang mendukung potensi pertumbuhan awan hujan di wilayah Kalimantan Utara dalam beberapa minggu kedepan. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika



Pria berinisial AN (43) ditangkap Kepolisian KSKP Tarakan.

Dagang Sabu di Kamar Losmen, Pria di Tarakan Ditangkap Polisi

TARAKAN- Pria berinisial AN (43), warga belakang BRI, RT 17 Kelurahan Selumit Pantai ditangkap jajaran Kepolisian Sektor Kawasan Pelabuhan (KSKP) lantaran diduga menjadi pengedar narkoba jenis sabu di wilayah Kota Tarakan.

Kapolsek Sektor Kawasan Pelabuhan (KSKP) Tarakan, Iptu Sri Djayanti mengatakan, pelaku diamankan di salah satu kamar losmen di Jembatan Besi, Jalan Yos Sudarso, Kota Tarakan.

Dijelaskannya, penangkapan bermula saat pihaknya menerima informasi dari masyarakat, bahwa di losmen tersebut sering terjadi transaksi tindakan pidana penjualan narkoba.

"Berdasarkan informasi tersebut, unit reskrim KSKP melakukan penyelidikan di TKP (tempat kejadian perkara). Dari hasil penyelidikan ternyata banyak orang yang berlalu lalang keluar masuk di losmen tersebut," kata Sri kepada awak media,

Senin (28/8/2023).

Kemudian, pada Selasa (15/8/2023) pekan lalu sekira pukul 14.00 Wita, Unit Reskrim melakukan penangkapan dan pengeledahan kamar yang ditempati AN.

"Langsung kami lakukan pengeledahan dan AN sempat membuang barang bukti di bawah ranjang tempat tidur," ucapnya.

Dari hasil pengeledahan kamar, didapatkan bungkus bekas rokok yang dibuang pelaku. Di dalamnya berisikan dua poket kecil dan satu bungkus plastik ukuran sedang yang berisi narkoba jenis sabu.

Diketahui, AN merupakan Residivis, dia menggunakan modus check in untuk bertransaksi barang haram tersebut. Dari pengakuannya, sabu ini dia beli menggunakan modalnya sendiri seharga Rp2 juta. Setelah itu dikemas lagi dalam bungkus kemasan kecil siap jual. "Per bungkusnya

dijual Rp100 ribu sampai Rp200 ribu. Modusnya jualan sabu di losmen sudah sekitar satu bulan," ungkapnya.

Selain dua bungkus plastik bening ukuran kecil dan satu bungkus plastik bening ukuran sedang, berisikan serbuk kristal yang diduga sabu-sabu, pihaknya juga mengamankan 20 plastik bening pembungkus sabu-sabu, pipet yang terbuat dari selangwarnaungu, uang tunai Rp950 ribu, handphone dan sepeda motor sebagai barang bukti.

Sementara terduga pelaku, saat ini dalam proses penyidikan lebih lanjut.

"AN disangkakan pasal 114 ayat 1 subsidi pasal 112 ayat 1 Undang undang No. 35 Tahun 2009 tentang Narkoba, dengan ancaman pidana penjara 5 tahun, maksimal 20 tahun," tegasnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya
Editor: Andhika



Polisi Ungkap Hasil Visum Mayat Perempuan di Kampung 1 Tarakan

TARAKAN- Polres Tarakan mengungkapkan hasil visum perempuan berinisial N (21), yang ditemukan dalam keadaan tidak bernyawa di Jalan Lumpuran RT 16, Kelurahan Kampung Satu Sabtu (26/8/2023) lalu. Berdasarkan hasil visum, diketahui korban meninggal dunia disebabkan karena kekurangan oksigen.

Hal itu disampaikan Kapolres Tarakan, AKBP Ronaldo Maradona melalui Kasat Reskrim, AKP Randhya Sakthika Putra saat dihubungi melalui telepon, Senin (28/8/2023) malam. "Kalau hasil visum korban meninggal karena kekurangan oksigen. Kalau hasil otopsi belum keluar," katanya

Dijelaskannya, korban kekurangan oksigen lantaran jeratan di lehernya. "Tidak ada ditemukan luka-luka pada tubuh korban. Hanya kekurangan oksigen akibat jeratan di lehernya," ucapnya.

Randhya menyebut saat ini belum bisa mengungkapkan lebih jauh terkait penyebab kematian wanita berusia 21 tahun itu lantaran masih menunggu hasil autopsi dari RSUD dr.H Jusuf SK. "Kalau untuk hasil autopsi belum keluar. Sementara hasil olah Tempat Kejadian Perkara (TKP) belum dapat saya sampaikan, kemungkinan akan ada olah TKP lanjutan," ucapnya.

Randhya menambahkan sejauh ini sudah melakukan dua kali olah TKP, ada beberapa barang bukti yang dibawa dari lokasi kejadian, di antaranya baju korban, seprai, termasuk kabel yang terlilit di leher korban. Sementara bukti lain, kata Randhya, belum bisa disampaikan ke publik. Namun, sampai saat ini pihaknya sudah memeriksa 10 saksi yang merupakan orang terdekat korban. "Kalau untuk saksi, sampai saat ini sudah ada sebanyak 10 orang terdekat korban yang telah di periksa dan dimintai keterangan. Tapi saya belum

bisa jelaskan karena itu materi penyidikan," ucapnya.

Diberitakan sebelumnya, wanita muda berinisial N (21) ditemukan tak bernyawa di kamar kosnya yang berada di Jalan Lumpuran RT 16 Kelurahan Kampung Satu, Sabtu (26/8/2023). N terakhir kali dilihat sekira pukul 23.00 Wita. Dan pertama kali ditemukan dalam keadaan tidak bernyawa pukul 08.30 Wita oleh teman sebelah kamarnya. (apc/and)

Reporter: Ade Praselia
Editor: Andhika



AKP Randhya Sakthika Putra



PASANG IKLAN HUBUNGI
0811 5405 033

Lebih Dekat dengan Satu Klik



MULAI DIBANGUN 47 MENARA RUSUN ASN-HANKAM



BACA HALAMAN 2-3



**KEREN! BUSANA KARYA SISWA
SMKN 4 BALIKPAPAN BAKAL TAMPIL
DI FRONT ROW PARIS 2023**

BACA HALAMAN 36



ISTIMEWA

Direktur Jenderal Perumahan Iwan Suprijanto mengumumkan pembangunan 47 menara rusun ASN-Hankam di IKN Nusantara.

Kementerian PUPR Mulai Bangun 47 Menara Rusun ASN-Hankam di IKN

JAKARTA - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) melalui Direktorat Jenderal Perumahan memulai pembangunan 47 menara rumah susun (rusun) aparatur sipil negara (ASN) dan pegawai Pertahanan Keaman-

an (Hankam) di Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara, Kalimantan Timur. Proyek ini merupakan bagian dari upaya mendukung pemindahan ASN ke IKN yang akan dimulai pada tahun 2024.

"Pembangunan 47 menara rusun

ini telah dimulai dengan menggunakan dana APBN senilai Rp9,4 triliun. Sisanya akan menyusul dibangun rusun dengan pendanaan skema Kerja Sama Pemerintah dan Badan Usaha (KPBU)," ujar Direktur Jenderal Perumahan, Iwan Suprijanto.

MENARA RUSUN ASN-HANKAM di IBU KOTA NEGARA (IKN) NUSANTARA

Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) melalui Direktorat Jenderal Perumahan memulai pembangunan 47 menara rumah susun (rusun) untuk ASN dan pegawai Hankam di Ibu Kota Negara (IKN).

• Tujuan Proyek:

Proyek ini mendukung pemindahan ASN ke IKN yang dimulai pada tahun 2024.

• Pendanaan:

Dana APBN sebesar Rp9,4 triliun digunakan untuk membangun 31 menara rusun ASN. Sisanya akan dibangun dengan skema Kerja Sama Pemerintah dan

Badan Usaha (KPBU) untuk 16 menara rusun Hankam.

• Kapasitas:

Total 1.860 unit untuk ASN dan 960 unit untuk Polri, BIN, dan Paspampres.

• Spesifikasi Bangunan:

Menara setinggi 12 lantai. Lantai 1-2 digunakan untuk podium fasos/fasum (fitness, public space, dsb), dan lantai 3-12 digunakan untuk hunian.

• Pengelolaan:

Otorita IKN bertanggung jawab untuk operasionalisasi pengelolaan rusun dan menciptakan ekosistem permukiman

yang layak huni di IKN.

• Prinsip Pembangunan:

Kementerian PUPR menerapkan prinsip Environmental, Social, and Governance (ESG) atau Lingkungan, Sosial, dan Tata Kelola. Otorita IKN mengatur pengisian atau penghunian menara rusun.

• Timeline dan Lokasi:

Pembangunan berlangsung selama 19 bulan dan ditargetkan selesai pada Desember 2024. Lokasi rusun tersebar di Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) dan IKN sub-WP 1A dengan total lahan seluas 45,91 hektare.

Dari 47 menara yang akan dibangun, 31 menara akan dialokasikan untuk ASN dengan total 1.860 unit, sementara 16 menara lainnya akan dialokasikan untuk personel Polri, Badan Intelijen Negara (BIN), dan Pasukan Pengamanan Presiden (Paspampres) dengan total 960 unit.

"Masing-masing menara setinggi 12 lantai. Lantai 1 dan 2 akan dimanfaatkan untuk podium fasos/fasum seperti fitness center dan public space, sementara 10 lantai sisanya akan digunakan untuk hunian," kata Iwan.

Otorita IKN akan bertanggung jawab untuk memastikan operasionalisasi pengelolaan rusun yang telah dibangun oleh Kementerian PUPR. Tujuannya adalah untuk menciptakan ekosistem permukiman yang layak huni dengan sarana prasarana penunjang aktivitas penghuni di IKN.

Dalam proses pembangunannya, Kementerian PUPR menerapkan prinsip Environmental, Social, and Governance (ESG) atau Lingkungan, Sosial, dan Tata Kelola (LST).

"Kami bertugas untuk menjamin kepastian ketersediaan prasarana

dan sarana di IKN, sedangkan Otorita IKN yang akan mengatur detail tentang pengisian atau penghunian tower tersebut," tutup Iwan.

Pembangunan 47 menara rusun ini dijadwalkan selama 19 bulan dan ditargetkan selesai seluruhnya pada Desember 2024. Lokasi rusun akan tersebar di Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) dan IKN sub-WP 1A dengan total lahan seluas 45,91 hektare. (ant/MK)

Editor: Agus Susanto



Direktur Jenderal Perumahan Iwan Suprijanto



MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA PENDUKUNG RANGKAIAN ACARA **HUT MEDIA KALTIM KE-3**

HINGGA PADA ACARA PUNCAK MINGGU, 27 AGUSTUS 2023
DI LAPANGAN EKS. BANDARA TEMINDUNG SAMARINDA

THE TALK SHOW
**PARIWISATA KALTIM
GO DIGITAL
GO GLOBAL**

KALTIM FEST - CONVENTION HALL SAMARINDA
JUMAT 14 JULI 2023



THE TALK SHOW
**EKSISTENSI KOPI UKM DITENGAH
DOMINASI KEDAI KOPI MODERN**
**CUAN DARI
NGOPI**

SABTU 15 JULI 2023 PKL. 14.00 - 16.00



**OPEN TOURNAMENT
MINI SOCCER**
MEDIA KALTIM CUP
TENGGARONG, 11-13 AGUSTUS 2023



PESCOMPETITION
TENGGARONG, 6 AGUSTUS 2023



**LOMBA
VIDEO
MEDSOS**



27 AGUSTUS 2023
**JALAN
SEHAT**





Kampanye Optimalisasi Timbang Bulan Posyandu Menuju Generasi Bebas Stunting

TANJUNG SELOR - Pemerintah sudah menerapkan setiap bulan Februari dan Agustus menjadi bulan timbangan dengan pemberian vitamin A pada balita juga melakukan pengukuran tinggi badan dan berat badan. Langkah ini untuk dapat mengetahui status gizi balita yang merupakan tolak ukur status gizi masyarakat.

Data menunjukkan bahwa partisipasi masyarakat Kalimantan Utara (Kaltara) dalam kegiatan penimbangan balita di posyandu mengalami penurunan. Jumlah kunjungan balita ke posyandu pada semester 1 tahun 2023 hanya mencapai rata-rata 30,25 persen dari target yang seharusnya mencapai 90 persen.

Selain itu, data dari sistem pencatatan pelaporan gizi berbasis masyarakat menunjukkan bahwa pada bulan Juni dan Juli tahun 2023, capaian pengukuran masih jauh di bawah jumlah sasaran yang seharusnya diukur. Pada bulan Juni 2023, capaian pengukuran hanya mencapai 26,4 persen, sedangkan pada bulan Juli 2023, angka tersebut turun menjadi 24,1 persen.

Wakil Gubernur (Wagub) Kaltara, Dr. Yansen TP, M.Si, mendorong jajaran Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kaltara dan instansi teknis, serta Pemerintah Kabupaten/Kota, khususnya tingkat terbawah seperti Kepala Desa dan Camat, untuk aktif dalam sosialisasi kepada masyarakat. Tujuan dari sosialisasi ini adalah untuk mengajak masyarakat segera mengukur tinggi badan dan menimbang berat badan anak-anak, sebagai bagian dari upaya kolektif dalam pencegahan stunting.

"Stunting berpotensi merugikan perkembangan anak. Namun, tindakan nyata yang kita lakukan saat ini dapat mengubah masa depan. Anak-anak Kaltara harus menjadi generasi unggul untuk meneruskan

peran penting dalam bangsa," ungkap Wagub Kaltara Yansen TP saat membuka Kampanye Optimalisasi Pelayanan Posyandu pada Setiap Bulan Timbang secara daring di ruang kerjanya pada Senin (28/8/2023).

Sebagai Ketua Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS) Provinsi Kaltara, Wagub memberikan apresiasi dan merespon positif terhadap kegiatan ini. "Semoga melalui kegiatan ini, kita dapat meningkatkan optimalisasi pelayanan posyandu dan meningkatkan pemahaman serta kesadaran akan risiko stunting. Dengan demikian, kita dapat berkolaborasi dalam usaha menurunkan angka stunting di Provinsi Kaltara," ungkap Wagub Yansen TP.

Kasus stunting, seperti yang telah diketahui, dapat dikenali dari karakteristik fisik anak, terutama perbedaan tinggi badan dengan anak sebaya. Keadaan ini terjadi akibat gangguan pertumbuhan yang disebabkan oleh kurangnya asupan gizi yang memadai.

Pertumbuhan anak bukan hanya sebatas berat badan, tetapi juga mencakup tinggi badan. Tinggi badan anak menjadi indikator penting dalam mengenai stunting, karena itu mencerminkan tingkat pemenuhan nutrisi yang diterima oleh anak.

Pemahaman mengenai bahaya stunting memang masih perlu ditingkatkan di masyarakat. Oleh karena itu, sangat penting untuk memberikan arahan dan informasi yang lebih dini kepada masyarakat. Posyandu memiliki peran krusial dalam hal ini dengan menggunakan alat antropometri yang disediakan oleh Kementerian Kesehatan RI. Alat ini sangat membantu dalam mendeteksi secara lebih awal adanya potensi perlambatan pertumbuhan berat badan anak yang bisa berujung pada malnutrisi kronik dan akhirnya stunting. Dengan deteksi dini ini, langkah-langkah pencegahan dan intervensi bisa diambil sebelum masalah bertambah serius. (dkisp)



PENINGKATAN GIZI: Pemprov Kaltara fokus melakukan optimalisasi posyandu dalam pencegahan stunting. Wagub Kaltara, mengikuti rangkaian pemenuhan gizi balita di Pulau Bunyu beberapa waktu lalu.



PARIPURNA : Gubernur dan Wagub Kaltara (Drs. H. Zainal A. Paliwang, SH., M.Hum – Dr Yansen TP, M.Si) menghadiri Rapat Paripurna di DPRD Kaltara, Senin (28/8)

Fokus Peningkatan Produk Unggulan Daerah

TANJUNG SELOR – Gubernur dan Wakil Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara) Drs. H. Zainal A. Paliwang SH., M.Hum – Dr Yansen TP, M.Si mengikuti rapat paripurna ke-17 Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Kaltara.

Agenda tersebut untuk menyampaikan prioritas dalam penyusunan anggaran dan kebijakan perubahan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS) untuk tahun 2023 dan 2024.

Hadir dalam Rapat Paripurna, Staf Ahli, Para Asisten, Forkopimda Prov Kaltara, Kepala OPD di lingkungan Pemerintah Provinsi Kaltara, Tokoh Masyarakat, Agama, Pemuda, serta Jurnalis dari sejumlah media.

Dalam sambutannya, Gubernur Kaltara menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas kerja sama yang baik antara eksekutif dan legislatif sejak awal pemerintahan mereka. Gubernur juga menekankan pentingnya kerjasama ini dalam mencapai visi “Terwujudnya Provinsi Kalimantan Utara yang Berubah,

Maju, dan Sejahtera”.

Gubernur menjelaskan bahwa untuk mewujudkan pencapaian sasaran Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD), telah disusun Rencana Kerja Perangkat Daerah (RKPD) sebagai dasar dalam penyusunan rencana tahunan anggaran pendapatan dan belanja daerah.

“Rapat paripurna ini juga menjadi wadah untuk menyampaikan rancangan perubahan kebijakan umum anggaran pendapatan dan belanja daerah serta prioritas dan plafon anggaran sementara tahun 2023, dan rancangan kebijakan umum anggaran pendapatan dan belanja daerah serta prioritas dan plafon anggaran sementara tahun 2024,” kata Gubernur di Ruang Rapat DPRD Provinsi Kaltara, Senin, (28/8).

Salah satu yang menjadi pembahasan dalam rapat paripurna ini adalah perhitungan inflasi di Provinsi Kaltara sejak tahun 2020. Gubernur menyampaikan bahwa inflasi di provinsi ini mengalami peningkatan, dengan persentase tertinggi menca-

pai 7,98 persen di Tanjung Selor pada tahun 2022.

“Meskipun ekonomi global masih menghadapi tantangan, diharapkan ada perbaikan pada tahun 2024. Kementerian Keuangan memperkirakan pertumbuhan ekonomi global akan mengalami akselerasi menjadi 3,0 persen pada tahun tersebut,” ujarnya.

Selain itu, fokus utama pembangunan pada tahun 2024 adalah peningkatan keanekaragaman industri dan perdagangan produk unggulan daerah.

Ini mencakup pengembangan berbagai sektor industri, perdagangan, dan jasa, serta peningkatan kualitas sumber daya manusia melalui pendidikan dan pelatihan.

Pemprov Kaltara juga telah menetapkan sepuluh prioritas pembangunan untuk tahun 2024, termasuk pembangunan PLTA Sungai Mentarang dan Sungai Kayan, pengembangan kawasan industri dan pelabuhan internasional, serta peningkatan konektivitas kawasan perbatasan dan pedalaman. (dkisp)



HUT KALTARA: Pelaksanaan HUT ke 11 Provinsi Kaltara bakal memusatkan agenda hiburan rakyat di Lapangan Agatis. Tampak pelaksanaan HUT ke 10 Provinsi Kaltara tahun lalu dihadiri Mendagri, Tito Karnavian.

Persiapan HUT ke 11, Pemprov Bakal Gelar Hiburan Rakyat

TANJUNG SELOR - Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara), Drs. Zainal A. Paliwang, S.H., M.Hum., diwakili oleh Asisten Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Setprov Kaltara, Datu Iqro Ramadhan, S.Sos., M.Si., memberikan arahan kepada pegawai ASN dan PTT Pemprov Kaltara terkait persiapan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-11 provinsi Benua-tara pada, Senin (28/8).

Dalam pernyataannya, Datu Iqro menyampaikan bahwa panitia untuk perayaan HUT Kalimantan Utara ke-11 tahun 2023 telah dibentuk, dan ia berharap semua yang terlibat dalam

kepanitiaan dapat bekerja dengan sungguh-sungguh.

Rencananya, Apel HUT Kaltara akan diadakan di Stadion Andi Tjatjok. Sementara itu, Lapangan Agatish, yang biasanya digunakan sebagai pusat apel Pemprov Kaltara, akan diubah menjadi pusat hiburan rakyat.

Datu Iqro berharap rencana pelaksanaan apel di Stadion Andi Tjatjok dapat terwujud. "Lapangan Agatish dijadikan pusat hiburan rakyat, semoga semua acara dapat berlangsung dengan khidmat, meriah, serta melibatkan partisipasi masyarakat," hara-

nya.

Datu Iqro mengingatkan untuk melakukan evaluasi dan menjaga kedisiplinan selama perayaan HUT ke-78 Republik Indonesia di Kalimantan Utara.

Selain itu, datu Iqro juga menekankan bahwa saat ini bulan Agustus dan hanya tersisa empat bulan lagi sebelum berakhirnya tahun anggaran 2023. "Agar penyerapan anggaran dilakukan dengan maksimal sesuai aturan dan kepentingan masyarakat," pungkasnya. **(dkisp)**



SEGERA DIBUKA : Gubernur Kaltara, Drs. H. Zainal A. Paliwang SH, M.Hum menghadiri penyerahan beasiswa pendidikan belum lama ini.

Program Beasiswa Kaltara Unggul Dibuka untuk 7.000 Penerima

TANJUNG SELOR – Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalimantan Utara (Kaltara) akan membuka kembali program Beasiswa Kaltara Unggul untuk siswa dan mahasiswa. Sesuai informasi dari Biro Kesejahteraan Rakyat (Kesra) Kaltara, program ini akan segera diluncurkan pada awal bulan September.

Adapun kuota penerima beasiswa pada 2023, dari tahun lalu 2.000 orang menjadi 7.000 orang. "Beasiswa Kaltara Unggul tahun lalu diberikan kepada sekitar dua ribu mahasiswa, namun untuk tahun ini jumlahnya meningkat (sekitar 7.000 orang)," ungkap Analis Kebijakan Ahli Madya pada Biro Kesra Kaltara, H Basmar, S.Ag, pada Jumat (25/8/2023).

Selain itu, sesuai dengan kebijakan Gubernur Kaltara Drs. H. Zainal A Paliwang, S.H., M.Hum, program ini juga tetap memberikan beasiswa untuk jenjang SD, SMP, dan SMA, meskipun seharusnya kewenangan tersebut berada di tangan kabupaten/kota. Adapun beasiswa untuk mahasiswa mencakup jenjang S1 hingga S3 Dokter, baik yang berada di dalam maupun di luar wilayah Kaltara. Namun, yang tidak memenuhi syarat untuk mendapatkan beasiswa adalah ASN, CPNS, TNI, dan POLRI.

"Setelah peluncuran, sosialisasi dilakukan di setiap kabupaten/kota, terutama di sekolah-sekolah. Setelah itu, pendaftaran resmi dibuka melalui aplikasi," ungkap Basmar.

Program Beasiswa Kaltara Unggul telah berjalan selama tiga tahun sejak tahun 2021 berdasarkan Peraturan Gubernur (Pergub) Nomor 35 Tahun 2021 tentang Pemberian Beasiswa Kaltara Unggul yang dikeluarkan oleh Gubernur Kaltara. Namun, persyaratan untuk tahun ini tidak seketat tahun-tahun sebelumnya. Calon penerima beasiswa hanya perlu memiliki minimal Surat Keterangan Tidak Mampu (SKTM) dari Desa atau Lurah untuk memenuhi syarat, sehingga mereka yang tidak mampu tetap dapat mengajukan permohonan.

Setelah pendaftaran online melalui situs www.beasiswakaltaraunggul.kaltaraprov.go.id, tahap berikutnya adalah verifikasi di setiap kabupaten/kota di sekolah dan kampus. Tim dari sekolah atau kampus akan melakukan verifikasi ulang untuk memastikan status aktif siswa atau mahasiswa yang mendaftar. Proses ini sangat penting karena menjadi fokus pengecekan BPK (Badan Pemeriksa Keuangan) agar tidak terjadi penerimaan ganda dan memastikan bahwa penerima

beasiswa adalah yang berhak.

"Penting untuk dicatat bahwa semua kampus, baik yang berlokasi di Kaltara, Makassar, Jakarta, Jawa Timur, dan Jawa Tengah, telah diakomodasi dalam cakupan program beasiswa ini," tambahna.

Basmar menjelaskan bahwa untuk mendapatkan beasiswa ini, syarat utamanya adalah memiliki KTP yang menunjukkan asal Kaltara dan surat pendukung SKTM. Setelah itu, akan dilakukan validasi untuk menentukan siapa yang memenuhi kriteria. Tahap selanjutnya adalah pengumuman penerima beasiswa, dan jika jumlah mahasiswa sekitar 7.000, pencairan akan diproses melalui bank yang ditunjuk pada akhir tahun 2023.

Ia juga menambahkan bahwa beasiswa Kaltara unggul sudah mencakup penerima yang terdiri dari peserta didik keagamaan, peserta didik, mahasiswa dan beasiswa khusus.

"Jadi pencairan beasiswa dilakukan berdasarkan arahan pimpinan, di mana 75 persen diperuntukkan bagi yang tidak mampu, meskipun beasiswa ini diberi nama 'Beasiswa Kaltara Unggul.' Sisanya, 25 persen diperuntukkan bagi mahasiswa, siswa, atau pelajar yang memiliki prestasi akademik," tutupnya. (dkisp)



Ketua DPRD Kota Balikpapan, Abdulloh minta optimalkan PAD Kota Balikpapan.

Optimalkan PAD, DPRD Balikpapan Bakal Bentuk Dua Pansus

BALIKPAPAN - DPRD Kota Balikpapan akan segera membentuk dua Panitia Khusus (Pansus) yakni Pansus Piutang Pajak dan Pansus Aset Daerah. Pembentukan Pansus ini bertujuan untuk mengoptimalkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) dan menginventarisasi aset Pemerintah Kota Balikpapan.

Ketua DPRD Kota Balikpapan, Abdulloh mengatakan, setiap fraksi wajib mengirimkan nama untuk menindaklanjuti pembentukan Pansus Aset Daerah dan Pansus Piutang Pajak.

"Ini untuk menggali dan menginventarisasi lagi potensi aset daerah agar kembali ke pangkuan ibu pertiwi, agar legalitasnya jelas. Karena ini penting

sekali," ujarnya Senin (28/8/2023).

Lebih lanjut Abdulloh menjelaskan, untuk Pansus Aset ini merupakan tindak lanjut Pansus Aset kemarin yang belum mencapai target dan teridentifikasi belum ada kejelasan.

"Ada 870 sekian aset yang identifikasinya belum jelas. Makanya kami harus gali lagi. Mudah-mudahan sesi kedua, pansus tindak lanjut aset daerah termasuk fasum (fasilitas umum,) dan faso (fasilitas sosial) pengembang perumahan bisa segera kembali ke pangkuan ibu pertiwi," jelasnya.

Sementara terkait pembentukan Pansus Piutang Pajak Abdulloh menambahkan, pembentukan Pansus Piutang Pajak yang secara spe-

sifik membahas piutang Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB P2) Kota Balikpapan. Hal ini dikarenakan masih banyak Wajib Pajak (WP) yang menunggak jenis pajak ini yang diperkirakan di angka Rp 300 miliar.

"Makanya akan kami telusuri dalam rangka membantu Dispenda (Badan Pengelola Pajak dan Retribusi Daerah/BPPDRD) Balikpapan melalui pansus ini. Agar semua WP ini terketuk hatinya," tutupnya. (Adv/DPRD Balikpapan/Bom)

Penulis : Aprianto

Editor : Nicha Ratnasari



Ketua DPRD Bontang, Andi Sofyan Hasdam menyoroti pembangunan waralaba di Tanjung Laut.

Pembangunan Waralaba Di Tanjung Laut Tuai Sorotan Ketua DPRD Bontang

BONTANG – Pembangunan waralaba di wilayah Kelurahan Tanjung Laut menuai sorotan dari Ketua DPRD Bontang, Andi Sofyan Hasdam. Menurutnya, pembangunan waralaba tersebut seharusnya tidak diperbolehkan berdasarkan aturan yang ada.

Legislator dari Partai Golkar itu menyebut, berdasarkan Perwali Kota Bontang nomor 34 tahun 2018 tentang penataan dan penyelenggaraan izin usaha toko modern, seharusnya pemkot melarang masuknya waralaba yang dianggap dapat mematikan

usaha UMKM lokal.

“Perwali itu dulunya disusun untuk melindungi serta memberdayakan UMKM lokal Bontang,” ujarnya saat ditemui beberapa waktu lalu.

“Kami sangat menyayangkan tidak konsistennya pemkot. Kalau Pak Wali (Basri Rase. Red) mengatakan boleh, maka harus diubah dulu perwali itu,” terangnya.

Sebelumnya, Wali Kota Bontang Basri Rase menjelaskan, pemberian izin pembangunan waralaba modern oleh Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPM-

PTSP) sebenarnya tidaklah menjadi masalah.

Kata dia, waralaba yang dimaksud adalah Eramart masuk dalam kategori waralaba lokal di lingkup Kalimantan Timur (Kaltim), yang juga mendukung produk UMKM lokal.

“Pemikiran ini sejalan dengan program Pemkot Bontang dalam meningkatkan pemasaran produk UMKM lokal, dan dipandang berbeda dari jaringan besar seperti Indomart, Alfamart, dan Alfamidi,” ujarnya. (adv/al)



ISTIMEWA

Ma'ruf Effendy masih tercatat Anggota DPRD Bontang meski pindah partai.

Sudah Pindah Partai, Ma'ruf Effendy Masih Tercatat Anggota DPRD Bontang, Ini Sebabnya!

BONTANG - Anggota DPRD Kota Bontang, Ma'ruf Effendy sudah mengumumkan dirinya pindah ke Partai Gelora. Saat ini sudah tidak lagi menjadi anggota atau kader PKS.

Tapi secara administratif, dirinya masih tercatat sebagai anggota DPRD Bontang berdasarkan Surat Keputusan (SK) Gubernur Kaltim. Namanya belum dicoret dari Anggota Legislatif Bontang, lantaran belum ada surat pemberhentian yang dikeluarkan gubernur.

Ketua DPRD Bontang, Andi Faizal Sofyan Hasdam menyebutkan jika pihaknya masih menunggu surat pem-

berhentian dan PAW (Pemberhentian Antar Waktu) secara resmi.

"Kalau kami (DPRD Bontang) hanya menunggu saja Surat Keputusan (SK) Gubernur Kaltim. Kalau sudah ada suratnya dan diterima oleh wali kota maka PAW bisa dilakukan," ungkapnya saat dikonfirmasi beberapa waktu lalu.

Dijelaskannya, pasca proses di gubernur selesai akan keluar SK baru yang mencabut status Ma'aruf dari DPRD Kota Bontang. "Nanti itu SK Gubernur yang akan menjadi acuan kami untuk melakukan pelantikan," imbuhnya.

Dijelaskan lcal sapaan akrabnya, telah meneruskan surat dari Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) PKS Kaltim terkait PAW Ma'ruf Effendy ke KPU, sesuai dengan Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2011 Tentang perubahan atas Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2008 Tentang Partai Politik, dan UU Nomor 17 tahun 2017 Tentang MPR, DPR DPD, dan DPRD.

"Kalau surat ke KPU itu sudah kami kirim. Nanti yang menggantikan itu nama yang memperoleh suara terbanyak kedua dari Pileg 2019 lalu," tukasnya. (adv/al)



ISTIMEWA

Wakil Ketua Komisi I DPRD Bontang, Raking memastikan diri pindah partai.

Partai Berkarya Tak Lolos Pemilu 2024, Raking Berlabuh ke Gerindra

BONTANG – Di Pemilihan Legislatif (Pileg) 2024 mendatang, Wakil Ketua Komisi I DPRD Bontang, Raking memastikan diri pindah partai. Raking memilih Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) sebagai kendaraan politik untuk bertarung dalam kontestasi Pileg 2024 mendatang di Kota Taman.

Diketahui alasan Raking pindah partai lantaran Partai Berkarya yang merupakan perahu politiknya sebelum ini, tak lolos peserta Pemilihan Umum (Pemilu) di 2024.

Lalu apa alasan dirinya memilih

berlabuh ke Partai Gerindra? Dijelaskannya, pasca tak lolos, Partai Berkarya mengarahkan para kadernya untuk bergabung dengan partai lain, yaitu partai besutan Prabowo Subianto.

“Saya sebagai kader taat terhadap arahan dari DPP,” ucapnya saat dikonfirmasi belum lama ini.

Berdasarkan pengumuman Daftar Calon Sementara (DCS) yang dirilis Komisi Pemilihan Umum (KPU) Bontang Sabtu 19 Agustus 2023 kemarin, Raking bertarung di Daerah Pemilihan (Dapil) 1, yakni Kecamatan

Bontang Selatan. Nama Raking berada di posisi 6 dari 9 nama Bakal calon legislatif (Bacaleg).

“Ya, mohon doa restunya,” ujarnya, singkat.

Lebih lanjut, Raking memastikan, posisinya sebagai anggota DPRD Bontang tidak akan berganti hingga masa jabatan berakhir. Sebab berdasarkan aturan terbaru dan arahan dari DPP Pusat, tidak akan dilakukan Pergantian Antar Waktu (PAW) bagi anggota DPRD dari Partai Berkarya. **(adv/al)**



ISTIMEWA

Suasana Sidang Paripurna yang dipimpin Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid.

DPRD Kukar-Pemkab Bahas Raperda APBD-P Kukar 2023

TENGGARONG-Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kutai Kartanegara (DPRD Kukar) bersama Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kukar, secara maraton menggelar 3 sidang paripurna, pada Senin (28/8/2023). Di hadiri sebagian besar anggota DPRD Kukar, dan Wakil Bupati Kukar, Rendi Solihin.

Masing-masing agenda sidang paripurna kali ini di antaranya; Penyampaian Nota Keuangan terhadap Raperda tentang Perubahan APBD Kukar 2023, Pandangan Umum Fraksi terhadap Nota Keuangan Raperda tentang Perubahan APBD Kukar 2023, serta Tanggapan Pemkab Kukar terhadap Pandangan Umum

Fraksi terhadap Nota Keuangan Raperda tentang Perubahan APBD Kukar 2023.

Pasca Rapat Paripurna, Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid, menyebut memang banyak anggaran yang dibahas bersama Pemkab Kukar. Sehingga harus segera dilakukan pembahasan, agar penyerapan APBD Perubahan Kukar 2023 bisa maksimal dilakukan hingga tutup tahun anggaran.

"Kita coba untuk proses ini dipercepat pengesahannya, supaya bisa maksimalkan realisasi anggaran," ungkap Rasid, Senin (28/8/2023).

Menanggapi sejumlah tanggapan atau pandangan umum dari seluruh

fraksi, sebagian besar masih berkaitan dengan tingkat kemiskinan yang masih terbilang tinggi. Serapan pelaksanaan APBD Kukar yang masih rendah, yakni berada diangka 38 persen. Sementara sudah memasuki bulan Agustus 2023, sehingga perlu gerak cepat dalam mengesahkan agar pengerjaan tidak menumpuk di OPD.

"Yang disampaikan kawan-kawan (seluruh fraksi) itu untuk supaya macu daripada OPD untuk bagaimana meningkatkan kinerjanya dalam rangka untuk penyerapan realisasi anggaran itu tersebut," tutupnya. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi'i
Editor : Nicha Ratnasari



RAFI'I/ MEDIA KALTIM

Bupati Kukar, Edi Damansyah (baju putih) dan Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid (sebelah kanan), pasca penandatanganan Perda APBD-P Kukar 2023.

Sah, APBD-P Kukar 2023 Diketok Rp 11,8 Triliun

TENGGARONG - Setelah menjalani serangkaian tahapan, akhirnya DPRD Kutai Kartanegara (Kukar) dan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kukar mengesahkan APBD Perubahan Kukar 2023, senilai Rp 11,8 triliun. Naik sekitar Rp 3,8 triliun dari APBD Kukar 2023 murni. Pengesahan sendiri dilakukan pada Senin (28/8/2023) petang, lebih cepat daripada perkiraan awal.

Rapat sendiri dipimpin langsung oleh Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid. Didampingi oleh Wakil Ketua DPRD Kukar secara berturut-turut yakni Alif Turiadi, Didik Agung Eko Wahono dan Siswo Cahyono. Sementara dari Pemkab Kukar, langsung hadir Bupati Kukar, Edi Damansyah.

"Alhamdulillah sore ini kita bisa menyelesaikan pengesahan anggaran perubahan 2023," ujar Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid, Senin

(28/8/2023).

Dengan pengesahan APBD-P Kukar 2023 ini, ia berharap seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) bisa langsung bekerja maksimal. Mengingat masa waktu efektif di tahun 2023, hanya menyisakan 3 bulan saja. Sehingga OPD tidak hanya kerja cepat saja, namun juga harus kerja tepat.

"Agar berjalan dengan baik dan memberikan manfaat besar kepada masyarakat Kukar," ungkapnya.

Sementara itu Bupati Kukar, Edi Damansyah, pun menyambut baik cepatnya pengesahan APBD-P Kukar 2023 ini. Begitupun dengan kenaikan anggaran yang signifikan, berdasarkan anggaran Dana Bagi Hasil (DBH) sektor migas.

Memastikan penyerapan anggaran yang maksimal, Edi pun berkomitmen untuk mengawal proses

realisasi kegiatan pada APBD-P ini. Di tengah waktu pengerjaan pada APBD-P terbilang singkat.

"Kami dikawal oleh teman-teman dan masyarakat. Supaya kebijakan yang kami lakukan bersama DPRD ini, di tatanan eksekusi pelaksanaannya berjalan sesuai dengan rencana kita," tambahnya.

Edi juga memastikan bahwa Pemkab Kukar masih berfokus untuk melakukan penyelesaian konektivitas infrastruktur jalan, infrastruktur pertanian, infrastruktur pendidikan. Dan juga fokus pada penanganan kemiskinan serta stunting.

"Karena itu sudah menjadi target di RPJMD Kukar. Saya kira itu, tinggal tantangan juga tidak mudah tapi saya optimis," tutup Edi. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi'i
Editor : Nicha Ratnasari



Upaya Peningkatan SDM, Pemkab Kukar Buka Beasiswa Sebanyak 2 Tahap

TENGGARONG - Peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM) menjadi salah satu fokus program Kukar Idaman, dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kukar 2021-2026. Dengan menyiapkan program Beasiswa Kukar Idaman, yang menyentuh masyarakat Kukar. Baik yang menuntut ilmu di Kukar, maupun di luar Kukar. "Akhir September atau awal Oktober, estimasinya (pembukaan) tahap kedua," ungkap Kabag Kesra Setkab Kukar, Dendy Irwan Fahriza pada mediakaltim.com.

Beasiswa Kukar Idaman, ujar Dendy, memang diske-
makan dua tahap pada tahun 2023. Selain untuk menambal kuota tahun ini, juga menutup kekurangan capaian kuota pada tahun 2022 lalu. Juga untuk memastikan pelajar dan mahasiswa asal Kukar yang tidak mendapatkan kesempatan pada Beasiswa Kaltim Tuntas. Karena ada kebijakan dari Perguruan Tinggi (PT) yang hanya menyiapkan satu fitur beasiswa saja.

"Ketika mahasiswa itu sudah mendapatkan Beasiswa Kaltim tuntas, ya tidak bisa lagi minta surat keterangan untuk beasiswa lainnya," lanjut Dendy.

Untuk kuotanya sendiri, Beasiswa Mahasiswa Stimulan akan disiapkan sebanyak 130 kuota. Beasiswa 1.000 Guru Sarjana akan ditambah sebanyak 200 kuota, menambal kuota tahap 1 tahap 2023 yang belum mencukupi.

Namun untuk tahun 2023, untuk Beasiswa Mahasiswa Stimulan pada tahap pertama, tembus diangka 900 kuota lebih. Selanjutnya akan diverifikasi dan validasi kembali, sejak medio Agustus ini. Dengan tahapan verivali seperti batas semester penerima kuota, standar minimal Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) 3,00.

"Seandainya verivali melebihi kuota 800 orang, tetap difasilitasi dan dioper ke APBD Perubahan 2023," beber Dendy.

Berdasarkan data yang dihimpun dari Bagian Kesra Setkab Kukar, pada tahun 2022 lalu ada sebanyak 1.176 orang. Di antaranya, 215 orang penerima Beasiswa 1.000 Guru Sarjana, 7 orang penerima Beasiswa Santri Lanjut Perguruan Tinggi, 644 orang penerima Beasiswa Mahasiswa Stimulan, 21 orang penerima Beasiswa Tematik, 158 orang penerima Beasiswa Santri Pondok Pesantren (Ponpes), 15 orang penerima Beasiswa tingkat SD/SMP/SMA SLB, 95 orang penerima Beasiswa tingkat SMA/SMK/MA, 21 orang penerima Beasiswa Khusus (Yatim Piatu) korban Covid-19. Dengan total anggaran mencapai Rp 12.499.200.000 yang terserap.

Untuk tahun ini, terjadi peningkatan jumlah penerima beasiswa yang akan dikerjakan oleh Setkab Kukar, yakni sebanyak 1.280 kuota. Dengan rincian 220 kuota Beasiswa 1.000 Guru Sarjana, 20 kuota Beasiswa Santri Lanjut Perguruan Tinggi, 800 kuota Beasiswa Mahasiswa Stimulan, 40 kuota Beasiswa Tematik, 200 kuota Beasiswa Santri Pondok Pesantren (Ponpes). Dengan total anggaran Rp 20,3 miliar yang disiapkan. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi'i

Editor : Nicha Ratnasari





ISTIMEWA

Kadispar Provinsi Kaltim, Ahmad Herwansyah (paling kiri), Ketua Pokdarwis Malahing, Mexi (2 dari kiri) Lurah Tanjung Laut Indah, Ruri Widyastiwi (2 dari kanan), dan Kadispopar Bontang, Ahmad Aznem (paling kanan) berfoto bersama usai menerima penghargaan.

Hebat! Malahing Sabet Juara 3 Kampung Wisata Maju ADWI 2023

BONTANG – Kampung Malahing sukses mengukir prestasi di ajang Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI) Tahun 2023. Kampung di atas laut ini berhasil menyabet juara 3 di kategori Kampung Wisata Maju.

Para pemenang desa wisata tersebut, diumumkan dalam acara Malam Anugerah Desa Wisata Indonesia 2023 yang ditayangkan dalam laman youtube Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemenparekraf), Minggu (27/8/2023) malam.

Nama Malahing masuk bersama 8 nominasi yang dibacakan. Lima di antaranya juara harapan, sementara Malahing mendapatkan juara 3.

Dengan hasil itu, Malahing diganjar hadiah uang tunai Rp 30 juta.

Dalam rangkaian penyerahan penghargaan yang berlangsung di

Taman Mini Indonesia Indah (TMII), Jakarta itu, Kampung Wisata Malahing diwakili oleh Ketua Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) Malahing, Mexi saat menerima piala.

Tak hanya itu, dukungan atas raih prestasi tersebut juga datang dari Pemkot Bontang dan Pemrov Kaltim dengan hadirnya Lurah Tanjung Laut Indah, Ruri Widyastiwi, Kadispopar Bontang, Ahmad Aznem, dan Kadispar Provinsi Kaltim, Ahmad Herwansyah.

Dengan hasil ini, Kadispopar Bontang, Ahmad Aznem menyampaikan terima kasih yang tak terhingga atas segala arahan Wali Kota dan Wakil Wali Kota untuk senantiasa berkolaborasi semua OPD dan stakeholder, terutama support yang luar biasa dari PT Pupuk Kaltim (PKT).

“Terima kasih atas semua kerjasamanya. Pak wali, OPD-OPD, dan dukungan perusahaan terutama PKT yang sudah luar biasa membantu,” ujarnya.

Ke depan dikatakan Aznem, pihaknya akan membenahi terus infrastrukturnya yang dirasa masih kurang, selain itu juga membenahan kelembagaan, dan spot-spot foto. Dan yang utama adalah pembinaan SDM nya dalam rangka menghadapi berbagai macam tamu yang akan berkunjung, karena Malahing sudah menjadi milik nasional.

“Setelah hasil ini, Malahing akan lebih dikenal masyarakat luar. Tentunya SDM nya akan kami siapkan dengan baik untuk menyambut para tamu yang datang,” pungkasnya. (adv/al)



TOYOTA LET'S GO BEYOND

— Come join us for New Avanza and New Veloz @auto2000_bontang —

LET'S TEST DRIVE!

EZ Deal
Get Your Toyota, Upgrade Your Style

DAPATKAN UNDIAN TEST DRIVE

AUTO2000 BONTANG
Jl. Wijaya Kusuma No. 116A, Sebelang Nac, Bontang Barat, Kota Bontang Kalimantan Timur

Scan QR CODE Test Drive Pada Aplikasi M-TOYOTA

DOWNLOAD APLIKASI M-TOYOTA

Urusan Toyota lebih mudah!

AUTO 2000
member of ASTRA

TOYOTA LET'S GO BANYUWANG

SPESIAL PROMO GANTI OLI MESIN
* TOYOTA MOTOR OIL

Khusus Taxi Online & Travel

GUARANTEE PALING HEMAT GUARANTEE

Informasi - Call/WA :
Adi S : 0822-5435-0088

Urusan Toyota lebih mudah!

AUTO 2000
member of ASTRA

Bontang



MERCURE

HOTEL

SAMARINDA

GASTRONOMY PACKAGE

Nikmati penawaran spesial menginap di ibis Samarinda sambil menikmati hidangan lezat di restoran. Hanya dengan tambahan mulai dari Rp 24 ribu, Anda akan mendapatkan fasilitas sarapan dan kredit voucher F&B sebesar Rp 100 ribu di restoran kami.

Dapatkan diskon 5% untuk anggota ALL serta tambahan 10% untuk anggota Accor Plus.

Berlaku hingga 30 Desember 2023

SCAN BARCODE
UNTUK MELIHAT RATE



Informasi selengkapnya hubungi:

@mercure_samarinda

0811 - 551 - 6000

all.accor.com



Gubernur Kaltim Isran Noor saat saat menerima lencana Dharma Bhakti Pramuka kepada Bupati Berau Sri Juniarsih

Bersama Ketua Kwarcab, Bupati dan Wakil Bupati Berau Terima Lencana Dharma Bhakti Pramuka

BALIKPAPAN - Lencana Darma bakti pramuka disematkan Gubernur Kaltim, Isran Noor, Ketua Majelis Pembimbing Daerah (Mabida) Gerakan Pramuka Kalimantan Timur, kepada Bupati Berau, Sri Juniarsih Mas dan Wakil Bupati, Gamalis. Penyetaman penghargaan ini digelar pada apel besar peringatan Hari Pramuka ke 62 Tingkat Provinsi Kalimantan Timur yang digelar di halaman parkir BSCC Balikpapan, pada Senin (28/8/2023).

Keduanya menerima penghargaan lencana darma bakti selaku kepala daerah serta ketua Majelis Pembimbing Cabang dan Wakil Ketua Majelis Pembimbing Cabang Gerakan Pramuka Kabupaten Berau. Penghargaan serupa juga diberikan kepada Ketua Kwartir Cabang (Kwarcab) Gerakan Pramuka, yang juga Wakil Ketua DPRD Berau, Syarifatul Syadiah.

Lencana Darma Bakti adalah tanda penghargaan yang diberikan kepada seseorang yang telah menyumbangkan tenaga, pikiran, milik, dana dan fasilitas yang cukup besar, dan sangat membantu kelancaran kegiatan pembinaan dan pengembangan kepramukaan.

Bupati Sri Juniarsih Mas, menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas penghargaan lencana darma bakti yang diberikan. Penghargaan didedikasikan bagi seluruh masyarakat Berau, khususnya generasi muda anggota pramuka dari setiap jenjang yang terus giat melaksanakan kegiatan kepramukaan di daerah. "Alhamdulillah hari ini kami menerima penghargaan lencana darma bakti pramuka yang tentu ini menjadi semangat kita bersama untuk terus berbuat dan berkontribusi pada kegiatan pramuka," ungkapnya.

Pemkab Berau ditegaskannya memberikan dukungan penuh kepada kegiatan pramuka yang menjadi wadah dalam membentuk karakter generasi sejak dini. Sehingga sudah seharusnya setiap kegiatan kepramukaan dilaksanakan dengan sebaik baiknya dan dukungan dari berbagai pihak khususnya orangtua untuk mendorong anak anaknya aktif dalam kegiatan pramuka.

Hal senada disampaikan Wabup Gamalis, yang menyampaikan pramuka memiliki peran penting dalam mempersiapkan generasi pemimpin masa depan. Melalui pembinaan dan kegiatan pranuma akan mencetak generasi cerdas dan berkualitas. "Kota berkomitmen untuk terus mendukung kegiatan kepramukaan di daerah," tandasnya. **(RN/prokop-im/Mnz)**



ISTIMEWA

FGD dalam rangka perencanaan pembangunan kawasan transmigrasi di Kecamatan Maratua, belum lama ini.

Maratua Bakal Jadi Kawasan Transmigrasi Lokal Keramba Apung

TANJUNG REDEB - Kecamatan Maratua dicanangkan sebagai rencana pembangunan kawasan transmigrasi. Lahan seluas 20 hektare di Kampung Teluk Harapan telah disiapkan.

Kasi Pembinaan Sosial Budaya Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Disnakertrans) Berau, Muliati menjelaskan, sebenarnya perencanaan pembangunan kawasan transmigrasi tersebut telah diusung sejak 2015 lalu. Namun baru kembali dimulai tahun ini.

"Rencana itu sebenarnya sudah lama, tapi tahun ini baru dimulai lagi. Kami tidak tahu kenapa, karena itu program provinsi," katanya, Senin (28/8/2023).

Adapun lahan seluas 20 ha di Kampung Teluk Harapan tersebut perlu dikaji kembali, apakah masih layak. Lahan itu juga perlu disurvei ulang termasuk diukur kembali luasannya.

Pihaknya juga telah melakukan peninjauan lapangan tahap awal yang dilanjutkan FGD bersama in-

stansi terkait untuk memantapkan kawasan transmigrasi tersebut.

"Perlu identifikasi ulang karena inikan rencananya sudah sejak lama, pasti ada perubahan yang terjadi di lapangan," jelasnya.

Kecamatan Maratua sendiri dipilih sebagai ketahanan nasional karena menjadipulau terluar dan berbatasan dengan negara lain. Yang mana rencana bisnisnya yakni pengembangan keramba apung.

Menyasar sekitar 200 orang untuk diberikan lahan 20 ha tadi. Sebagai tawaran alternatif untuk meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat di Kecamatan Maratua.

"Sasarannya masyarakat Maratua itu sendiri. Jadi transmigrasi lokal saja, tidak ada yang dari luar. Seperti, mereka yang tinggal dalam satu rumah tapi ada dua kepala keluarga," bebernya.

Selain Teluk Harapan, diungkapkannya tiga kampung lainnya juga berminat untuk mengembangkan

keramba apung. Tapi saat ini yang masih menjadi prioritas yakni Kampung Teluk Harapan.

"Ada potensi lahan kosong di kampung-kampung lain yang belum ada pemiliknya dan itu bisa dimanfaatkan," paparnya.

Muliati menambahkan, program transmigrasi terakhir di Kabupaten Berau yakni pada 2006 di Kampung Sukan Tengah Kecamatan Gunung Tabur. Setelah itu diakuinya tidak ada program transmigrasi lain.

Diharapkan transmigrasi lokal yang sedang diupayakan kali ini benar-benar dapat membangun perekonomian di Maratua dan meningkatkan kesejahteraan mereka.

"Realisasinya memang belum bisa dilakukan tahun ini. Karena masih ada persyaratan yang perlu diajukan ke kementerian dan penilaian kelayakannya," tandasnya. **(mnz/dez)**

Pewarta: Amnil Izza

Editor: Dezwan



Polisi saat memeriksa kamar korban usai diduga melakukan bunuh diri dengan benda tajam di lehernya.

Pria Paruh Baya Tewas Menganaskan dengan Leher Tergorok

BALIKPAPAN - Seorang pria berinisial MS (54) warga RT 58 Kelurahan Karang Joang, Balikpapan Utara ditemukan meninggal dunia dengan kondisi leher tergorok pada Senin (28/8/2023) sekira pukul 06.00 WITA.

Kapolsek Balikpapan Utara, AKP Bitab Riyani mengatakan, korban pertama kali ditemukan oleh anaknya yang merasa curiga jika bapaknya tak terdengar suara.

"Itu pertama kali diketahui oleh anak korban yakni ES (30). Saat itu, ia mendapati ayahnya dalam kondisi ber-simbah darah di dalam kamar," ujarnya.

Lebih lanjut Bitab Riyani menjelaskan, berdasarkan keterangan istri dan anak korban sebelum kejadian, korban sempat mengeluh sesak napas kepada istrinya SR. Kemudian MS meminta istrinya itu untuk mematikan AC di ruang kamarnya.

"Suaminya juga saat itu ingin tidur sendirian di kamarnya. Korban saat itu langsung mengunci pintu kamarnya dan mengurung diri di dalam," jelasnya.

Melihat tingkah korban yang tak

biasa saat itu, anak korban ES pun berinisiatif mengetuk pintu kamarnya dan meminta korban untuk membukanya. "Sambil ngintip lewat bawah pintu, tapi pintunya nggak dibuka saat itu," tambahnya.

ES pun meminta adiknya GS untuk mengintip dari celah jendela kamar. Pasalnya saat itu kondisi kamar korban gelap karena lampu di dalam ruang kamar dimatikan oleh korban.

Kondisi yang gelap membuat keduanya tak bisa melihat secara jelas di dalam kamar. Karena khawatir, GS pun berinisiatif mengambil palu dan memecahkan kamar jendela ayahnya itu kemudian masuk ke dalam.

"Saat ditemukan, korban sudah dengan kondisi leher tergorok dengan nafas tersengal-sengal," ujar Bitab Riyani.

Korban saat itu ditemukan oleh anaknya di bawah tempat tidur yang berhadapan dengan kamar mandi. Di dalam kamar juga ditemukan sebilah pisau yang diduga digunakan korban untuk mengakhiri hidupnya.

Bitab melanjutkan, bahwa korban mengakhiri hidupnya karena merasa frustrasi dengan sakit yang dideritanya bertahun-tahun. Sakit itu tak kunjung sembuh meski telah diobati berulang kali.

"Dugaannya depresi karena sakit. Korban ini sakit kanker paru-paru stadium empat," tegasnya.

Menderita sakit bersama istrinya yang juga terkena kanker rahim, diduga menjadi penyebab korban mengakhiri hidupnya di dalam kamar. Malam sebelum ditemukan tewas, istri korban sempat menemani korban di dalam kamar. Namun, malam itu mendadak korban ingin tidur sendiri di dalam kamar dan meminta sang istri keluar.

"Pas dipindah ke ruang tengah, nyawa korban sudah tidak tertolong lagi. Tadi sudah dievakuasi ke Rumah Sakit Bhayangkara m, nanti akan dikembalikan ke pihak keluarga," tutupnya.

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari



Peduli Olahraga, KPC Raih Golden Siwo Award dari PWI Pusat

BALIKPAPAN - PT Kaltim Prima Coal (KPC) untuk pertama kalinya, meraih penghargaan dari Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Pusat, berupa Golden Siwo Award tahun 2023.

Penghargaan diberikan oleh Gubernur Kaltim Isran Noor dalam acara Anugerah Golden Siwo Award PWI Pusat ke VI, di Ballroom Novotel, Balikpapan, Senin (28/8/2023). Penghargaan ini diterima oleh General Manager External Affairs and Sustainable Development (ESD) KPC Wawan Setiawan.

Golden Siwo merupakan penghargaan bagi atlet nasional, tokoh-tokoh dan stakeholders (perusahaan), yang memiliki peran besar dalam memajukan dunia olahraga, khususnya olahraga berprestasi.

GM ESD KPC Wawan Setiawan menyampaikan ucapan terima kasih kepada PWI Pusat, yang telah memilih KPC sebagai salah satu stakeholders yang dinilai peduli akan dunia olahraga.

"Terima kasih kepada PWI atas penghargaan yang telah diberikan kepada KPC. Kami merasa terharu dan bangga akan penghargaan ini," kata Wawan.

Wawan lebih lanjut mengatakan, untuk memajukan dunia olahraga, memang bukan hanya peran pemerintah. Tapi peran semua stakeholder yang peduli akan kemajuan olahraga. Apalagi, KPC merupakan katalisator pembangunan berkelanjutan, yang senantiasa membantu pemerintah dan masyarakat untuk mempercepat pembangunan.

Dalam hal memajukan dunia olahraga, lanjut Wawan, KPC telah memberikan dukungan finansial untuk berbagai cabang olahraga, bantuan finansial untuk atlet dan pembangunan sarana olahraga, termasuk sarana kegiatan Porprov Kaltim di Kutim tahun 2018 lalu.

Sementara itu, Ketua PWI Pusat Atal S Depari mengatakan, apresiasi Golden Siwo Award merupakan ajang tahunan PWI. Kali ini merupakan tahun keenam diselenggarakan. Tujuannya untuk memberikan apresiasi kepada atlet terbaik, pelatih, pembina, kepala daerah seluruh Indonesia, tokoh muda dan perusahaan peduli olahraga di Tanah Air.

Dalam ajang ini, PWI juga memberikan penghargaan kepada pelatih terbaik diberikan kepada Coach Indra

Sjafri dan

penghargaan tim terbaik kepada Timnas U-22 SEA Games 2023, yang telah menjuarai cabang sepak bola pada Sea Games 2023 di Kamboja.

Penghargaan Atlet Terbaik Putera diberikan kepada Veddriq Leonardo. Seperti diketahui, Leonardo berhasil memecahkan rekor panjat tebing tercepat di kejuaraan dunia International Federation of Sport Climbing (IFSC) di Seoul, Korea Selatan dengan catatan waktu di bawah lima detik atau 4,984 detik.

Sementara Atlet Terbaik Putri diraih oleh Janis Rosalita, atlet fin swimming. Janis pada Sea Games 2023 lalu di Kamboja, berhasil menyumbang medali terbanyak, yakni tiga emas dan tiga perak.

Sementara pembina terbaik diberikan kepada Menteri Pertahanan RI Prabowo Subianto, sebagai pembina olahraga pencak silat. Gubernur peduli olahraga diberikan kepada Gubernur Kaltim Isran Noor.

Penulis : Irfan Aditama

Editor : Nicha Ratnasari



HUT ke-62 Pramuka Kaltim, Ardiansyah: Diharapkan Makin Berkembang, Maju dan Jaya

BALIKPAPAN - Bupati Kutai Timur (Kutim) Ardiansyah Sulaiman menghadiri upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-62 Praja Muda Karana (Pramuka) yang dilaksanakan oleh Gerakan Pramuka Kwartir Daerah (Kwarda) Kalimantan Timur (Kaltim) di Lapangan Gedung BSCC Jalan Ruhui Rahayu, Senin (28/08/2023) pagi.

Hadir mendampingi Bupati Ardiansyah yakni Plt Asisten Administrasi Umum Didi Herdiansyah, Ketua Kwardcab Pramuka Kutim Asti Mazar dan Sekretaris Kwardcab Irma Yuwinda.

Upacara dipimpin langsung oleh Ketua Majelis Pembimbing Daerah (Mabida) Pramuka Kaltim Isran Noor dan dihadiri oleh beberapa kepala daerah se-Kaltim, unsur Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) dan Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan Pemerintahan Provinsi (Pemprov) Kaltim.

Dalam sambutan tertulisnya, Ketua Kwartir Nasional Gerakan Pramuka Ketua Komjen Pol (Purn) Budi Waseso yang dibacakan oleh Gubernur Kaltim Isran Noor mengatakan bahwa Kwartir Nasional Gerakan Pramuka mengusung tema besar pada Hari Pramuka ke-62 tahun 2023 yaitu "Sumber Daya Manusia yang Profesional dan Proporsional".

"Tema ini menunjukkan semangat

Gerakan Pramuka untuk meningkatkan sumber daya manusia yang lebih profesional, mencermati sumber daya manusia kita yang ada sekarang ini masih jauh dari yang kita harapkan," ucapnya.

Lebih lanjut, ia menambahkan bahwa wawasan kebangsaan juga menjadi sangat penting agar nilai-nilai kebangsaan kita tidak luntur, tetap menanamkan nasionalisme, cinta Tanah Air dan semangat bela negara.

"Terlebih sekarang akan menghadapi tahun politik, kiranya persatuan dan Kesatuan Gerakan Pramuka harus tetap solid dan menjadi garda terdepan untuk merajut persatuan dan kesatuan," tambahnya.

Ia berharap kwartir di semua tingkatan harus dapat turut membantu peningkatan kualitas gugus depan yang berada di wilayah masing-masing.

"Untuk itulah kita perlu mengucapkan banyak terima kasih kepada Allah Tuhan Yang Maha Esa karena atas nikmat dan berkah-Nya, Gerakan Pramuka dapat terus maju dan berkembang serta berkiprah untuk membantu masyarakat dan program-program pemerintahan serta menangani pendidikan non formal dalam pembentukan karakter," ucapnya.

Terakhir, ia berpesan kepada para Ketua, Wakil Ketua, dan anggota Ma-

jelis Pembimbing di semua tingkatan, agar kiranya terus dapat memberikan bimbingan serta bantuan baik secara moril maupun materil dalam rangka memajukan Gerakan Pramuka.

"Terima kasih kepada para orangtua yang telah mempercayakan anak-anakya untuk dididik dalam Gerakan Pramuka, serta masyarakat luas yang selalu mendukung pendidikan Gerakan Pramuka yang kita cintai bersama," ucapnya.

Ditemui setelah mengikuti upacara, Bupati Ardiansyah mengucapkan selamat kepada Pramuka Indonesia yang pada 14 Agustus 2023 lalu genap berusia 62 tahun. Namun karena beberapa pertimbangan dan persiapan HUT ke-78 RI, maka peringatan HUT Pramuka di Kaltim baru dilaksanakan hari ini.

"Selamat HUT ke-62 Pramuka tahun 2023. Maju dan jayalah Pramuka Indonesia," ucap orang nomor satu Kutim tersebut.

Terakhir, ia berharap bersama Mabida dan Mabidcab, Ketua Kwarda dan Ketua Kwardcab di Kaltim, Pramuka di daerah semakin berkembang, maju dan jaya. (rkt)

Penulis : Irfan Aditama
Editor : Nicha Ratnasari



Api melahap sebuah rumah bertingkat di Baru Ulu, Balikpapan Barat

Si Jago Merah Melahap Satu Rumah di Baru Ulu, Balikpapan

BALIKPAPAN - Musibah kebakaran kembali melanda Kota Balikpapan pada Senin (28/8/2023) sekitar pukul 16.10 WITA. Kebakaran terjadi di kawasan RT 18 Kelurahan Baru Ulu, Balikpapan Barat, menghancurkan sebuah rumah bertingkat milik Ruslani.

Menurut Ruslani, pemilik rumah, kebakaran ini pertama kali diketahui oleh anaknya yang mencium bau asap. "Anak saya dulu yang cium bau, saya pas tidur. Habis itu saya cari, sekiranya api sudah dari loteng," ujarnya.

Ruslani langsung berusaha menyelamatkan keluarganya dan barang-barang berharga. "Ya saya langsung bawa keluar dulu anak-anak sama istri sama surat-surat. Yang pentingkan itu dulu mas," jelasnya.

Sedikitnya terdapat 6 unit mobil pemadam kebakaran yang dikerahkan untuk memadamkan api. "Sekitar 30 menit api berhasil kita padamkan," ujar Camat Balikpapan Barat, Arif Fadilah, yang turut hadir di lokasi kebakaran.

Arif Fadilah menambahkan bahwa korban dari kebakaran ini terdata

hanya satu kepala keluarga (KK) dengan 3 jiwa. "Nanti kita akan coba beri bantuan sementara. Mungkin itu seperti sewa rumah," tambahnya.

Dengan kejadian ini, diharapkan masyarakat lebih meningkatkan kewaspadaan dan kehati-hatian dalam menjaga keamanan rumah, terutama terkait dengan sumber api dan instalasi listrik.

Penulis: Aprianto

Editor: Agus Susanto



Pembukaan Musyawarah Daerah Luar Biasa Kwartir Daerah Kalimantan Timur

Pilih Ketua Baru, Kwartir Pramuka Kaltim Gelar Musdalub

BALIKPAPAN - Gubernur Kalimantan Timur Isran Noor selaku ketua Majelis Pembimbing Daerah Pramuka Kalimantan Timur menghadiri langsung acara pembukaan Musyawarah Daerah Luar Biasa (Musdalub) Kwartir Daerah Kaltim. Pembukaan acara ini ditandai dengan pemukulan gong yang dilakukan Gubernur Isran Noor yang didampingi oleh wakil gubernur Hadi Mulyadi pada Senin (28/8/2023) di Hotel Novotel, Balikpapan.

Digelarnya Musdalub ini bertujuan untuk pemilihan pemimpin pergantian antar waktu (PAW) yang akan melanjutkan jabatan sepeninggalan (Almh) Norbaiti Isran sebagai ketua Kwartir Daerah Kalimantan Timur yang dilantik pada 11 September 2022 lalu.

Dalam sambutannya, Isran Noor

mengharapkan agar musyawarah dapat berjalan secara demokratis, efisien, dan kondusif.

"Saya atas nama pribadi dan juga mewakili (Almh) Norbaiti Isran memohon maaf karena belum banyak berbuat apa-apa semasa menjabat sebagai ketua Kwarda Kaltim," tambahnya.

Acara ini juga dihadiri oleh Sekretaris Jenderal Kwartir Nasional Gerakan Pramuka Indonesia Mayjen TNI (Purnawirawan) Bachtiar Utomo mewakili ketua Kwarnas Gerakan Pramuka, Budi Waseso yang tidak bisa hadir di Balikpapan.

Turut hadir juga Asti Mazar Bulang selaku ketua Kwartir Cabang Kutai Timur. Dalam sambutannya, Asti mengatakan Kwartir Daerah Kalimantan Timur agar dapat memperbanyak kegiatan yang melibatkan

anggota Pramuka Penegak dan Pandega, dan juga menambah program yang melibatkan sebanyak mungkin pembinaan dalam rangka meningkatkan jumlah dan kualitas kakak-kakak pembina sebagai garda terdepan pembinaan Pramuka salah satu contohnya kegiatan Karang Pamitran.

"Untuk itu atas nama kwarcab Kabupaten Kutai Timur, Bontang, dan juga Berau, dengan mengucapkan selamat kakak Fachrudin Djafrie yang tentunya Insya Allah akan dilantik sebagai kak Kwarda dalam periode antar waktu semoga dapat melanjutkan program kerja dengan sebaik dan sebenarnya," tutup Asti.

Penulis : M. Nuzul Saputra

Editor : Nicha Ratnasari



Rekaman CCTV pelaku pencurian gas Elpiji 3 kg di RT 31 Kelurahan GSB pada Senin (28/8/2023).

Meresahkan, Marak Pencurian Gas Milik Pedagang di Balikpapan

BALIKPAPAN - Aksi kejahatan pencurian gas Elpiji 3 kg saat ini marak terjadi di Kota Balikpapan, dan menasar para pedagang. Dalam bulan Agustus 2023 saja sudah ada sekitar 6 kejadian yang beredar luas di media sosial. Terbaru terjadi pada Senin (28/8/2023) di kawasan Balikpapan Utara tepatnya RT 31 Kelurahan Gunung Samarinda Baru (GSB).

Bambang salah satu korban pencurian tabung gas Elpiji 3 kg yang merupakan pedagang bakso mengatakan, hilangnya gas Elpiji 3 kg miliknya ini baru disadari pada Senin pagi tadi.

"Saya sempat ke pasar pagi tadi,

cuma belum lihat. Pas balik dari pasar itu baru tau dikasih tahu sama anak-anak itu kalau tabungnya sudah nggak ada," ujarnya.

Bambang menjelaskan sebanyak 4 tabung miliknya yang sehari-hari digunakan untuk menjual bakso hilang diambil orang tak di kenal. Hal ini berdasarkan rekaman CCTV milik tetangganya.

"Saya lapor pak RT kan, terus ada tetangga yang punya CCTV diliatkan. Ternyata pelakunya dua orang naik motor boncengan bawa gas itu," jelasnya.

Kejadian ini rupanya bukan yang pertama di alami Bambang. Sekitar

dua tahun lalu rupanya gas Elpiji 3 kg miliknya pernah diambil pencuri.

"Yah, ini jadi pelajaran kita lah mas. Artinya biar lebih waspada dan hati-hati lagi. Jadi nyimpennya di dalam rumah aja ke depannya," tambah Bambang.

Meski telah kehilangan tabung gas Elpiji 3 kg sebanyak 4 tabung, namun Bambang enggan melaporkan hal ini ke kepolisian. "Nggak usah mas, ntar beli aja lagi. Kalau lapor capek nggak bisa kembali juga. Mungkin jadi pelajaran aja lah ini," tutupnya.

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari



Bambang, korban pencurian gas Elpiji 3 kg menunjukkan tempat gas Elpiji yang ditaruhnya.



Bazar UMKM Kutim di Ranpul, Dukung Ekonomi Kerakyatan

SANGATTA - Bupati Kutim Ardiansyah Sulaiman membuka gelaran lanjutan Road Show Bazar UMKM se-Kecamatan Kutim. Setelah di Sangkulirang, kegiatan berlangsung di Lapangan Desa Kebon Agung Kecamatan Rantau Pulung (Ranpul) di titik ke-12, Sabtu (26/8/2023) malam.

Kegiatan ini turut dihadiri Ketua DPRD Kutim Joni, Asisten Pemerintahan Umum dan Kesra Poniso Suryo Renggono, Staf Ahli Bidang Perekonomian, Pembangunan & Keuangan Sulastin, Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Misliansyah, Kadis Pendidikan dan Kependidikan (Disdikbud) Mulyono, Kepala Dinas Sosial Ernata Hadi Sujito, Camat Rantau Pulung Tristiningsih, hingga kepala desa yang hadir.

Dalam sambutannya, Kepala Diskop UMKM Kutim Darsafani mengatakan jika event ini diikuti 41 UMKM dan dihibur grup band Anima.

Ia pun berharap para UMKM bisa berkarya dalam mempromosikan

produknya. "Di Ranpul promosi UMKM terbanyak, ada yang diekspor. Kita harapkan melalui Genpro ada produk yang dipromosikan. Semoga dapat tumbuh UMKM di semua Kecamatan" kata Darsafani.

Sementara itu, dalam arahnya Bupati Kutim Ardiansyah Sulaiman mengatakan Bazar UMKM 18 titik ini sudah memberikan hasil yang menggembirakan.

"Salah satunya yang bisa berkontribusi menurunkan inflasi di daerah 3 persen di bawah 4 persen di masing-masing kecamatan. Para pelaku cukup bersemangat ada kegiatan UMKM ini," ungkap Ardiansyah.

Lanjutnya, produk UMKM pun juga sudah dikirim ke pasar nasional. "Mudah-mudahan Diskop UMKM bersama Genpro mampu fasilitasi produk sehingga bisa berkontribusi ke rakyat dalam mendukung ekonomi bergeliat," tegasnya.

Ia juga menceritakan berkenaan dengan ekspor gula merah cair di luar negeri, marketnya keluar sangat

besar. "UMKM juga harus terus produksi dan komitmen meningkatkan pendapatan. Seperti salah satunya, brownis singkong dilirik luar negeri," bebernya.

Ia pun memerintahkan Disperindag untuk mengecek data produk brownis tersebut. Apakah sudah tercatat di Disperindag. Ia meminta untuk memastikan kualitas maupun kuantitasnya.

Senada, Camat Ranpul berterima kasih karena telah difasilitasi dalam kegiatan Bazar UMKM. Kegiatan ini untuk meningkatkan daya saing dan meningkatkan pasar. Harapannya, produk yang dihasilkan bisa bersaing diekspor.

"Seperti produk brownies (brownis singkong). Semoga UMKM yang lain dapat mengikuti seperti itu. Sesuai standar ekspor," singkatnya. (rkt)

Penulis : Irfan Aditama

Editor : Nicha Ratnasari



Penyaluran bantuan untuk warga Desa Tapis.

Polres Paser dan Pemdes Tapis Komitmen Entaskan Kasus Stunting

PASER - Kepolisian Resort (Polres) Paser berkomitmen untuk terus menjalankan program dalam mengentaskan stunting di daerah. Hal itu dilangsungkan, salah satunya lewat Bakti Sosial Polri Peduli Stunting, di Kantor Desa Tapis, Kecamatan Tanah Grogot, Senin (28/8/2023).

Diungkapkan Kapolres Paser, AKBP Kade Budiarta, program penanganan stunting dapat dilakukan dengan bakti sosial, penyuluhan hingga menurunkan tenaga medis dalam membantu pemeriksaan balita di puskesmas.

"Cakupan wilayahnya di Kabupaten Paser, para Kapolsek jajaran juga saya instruksikan untuk terus menggalakkan program pencegahan stunting," terang Kade

Seperti yang dilakukan hari ini, Polres Paser bersama Bhayangkari cabang Paser, melakukan bakti sosial sebagai upaya penanganan stunting sekaligus mendekati diri dengan masyarakat.

"Kami serahkan bantuan berupa paket sembako, seperti telur dan ba-

han pokok lainnya kepada anak-anak dan balita. Dengan harapan dapat meningkatkan asupan gizi mereka dalam upaya pencegahan stunting," tambahnya.

Penanganan stunting merupakan program pemerintah dalam hal ini Presiden RI, dengan memberikan kepercayaan kepada Polri untuk berkolaborasi dengan pemerintah daerah dalam upaya mencegah dan menanggulangi stunting

"Selain itu, perlu adanya upaya sosialisasi dan pencegahan stunting secara terus menerus oleh Polres di desa, agar dapat menekan angka stunting dan juga menyelamatkan generasi penerus bangsa dari gizi buruk di Kabupaten Paser," ulasnya.

Budi berharap, langkah-langkah efektif yang sudah dilakukan selama ini dapat ditindaklanjuti oleh semua pihak secara berkelanjutan, yang didasari kesadaran dan kepedulian sesama untuk menurunkan angka stunting.

"Sehingga pertumbuhan dan perkembangan anak-anak kita di Kabupaten Paser ini senantiasa ter-

jaga dalam keadaan baik dan sehat," ucapnya.

Sementara itu, Kepala Desa (Kades) Tapis, Dody Ismanu mengapresiasi upaya yang telah dilakukan oleh Polres Paser dan Bhayangkari dalam membantu pengentasan stunting di Desa Tapis. "Memang di sini (Tapis) ada 5 anak stunting, sehingga dengan adanya kegiatan bakti sosial oleh Polres Paser dan Bhayangkari sangat membantu kami di pemerintah desa," terangnya.

Sejauh ini, Pemdes Tapis juga sangat peduli terhadap pengentasan stunting yang dibuktikan dengan digelontorkannya anggaran khusus setiap tahunnya

"Pemerintah desa Tapis, merupakan desa di Kecamatan Tanah Grogot yang sangat peduli terhadap stunting. Kita anggaran setiap tahun untuk stunting, dengan memberikan asupan gizi kepada balita maupun anak-anak berupa vitamin, susu dan telur," tutup Dody.

Penulis : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Pemkab Paser Siapkan Upaya Penanggulangan Karhutla

PASER - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) menyatakan telah siap dalam mengantisipasi serta menanggulangi Kebakaran Hutan dan Lahan (Karhutla) yang terjadi di Kabupaten Paser. Kesiapan itu lewat kesiagaan seluruh elemen yang dimiliki.

Di antaranya dengan melibatkan Dinas Pemadam Kebakaran (Damkar) Kabupaten Paser, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Paser serta Manggala Agni juga pihak instansi vertikal seperti Kodim 0904/PSR dan Polres Paser.

"Berkat kolaborasi semua pihak, antisipasi terhadap kebakaran hutan dan lahan sudah dipersiapkan semuanya baik dari sarana dan prasarannya," kata Bupati Paser, Fahmi Fadli.

Terlebih saat ini, Paser sudah mempersiapkan untuk pendeteksi asap digital jika sewaktu-waktu terjadi kebakaran hutan maupun lahan. "Kita juga sudah punya alat deteksi asap digital," sambung Fahmi.

Selain itu, Damkar Kabupaten Paser sudah melakukan penambahan unit pemadam untuk menanggulangi adanya kebakaran di Kabupaten Paser. Fahmi juga meminta pihak perusahaan untuk ikut berpartisipasi terhadap kendaraan pemadam kebakaran.

"Saya pikir, semua pihak sudah berkoordinasi dengan baik, sehingga begitu terdeteksi ada asap maka mereka (stakeholder terkait) akan langsung bersama-sama ke lokasi kejadian," tandasnya.

Dikonfirmasi terpisah, Kabag Ops Polres Paser, Kopol Anton Saman mengatakan, pihaknya sementara ini masih menunggu terkait pengadaan alat deteksi asap digital. Pengadaan itu ditujukan untuk mendeteksi hotspot yang ada di Kabupaten Paser.

"Kami sementara masih menunggu dari Telkom untuk teken perjanjian kerja samanya, jadi kita tunggu saja," tutup Anton.



Bupati Paser, Fahmi Fadli

Penulis : Bhakti Sihombing

Editor : Nicha Ratnasari

A promotional banner for SMK PERTIWI. The banner has a dark blue background with yellow and white text and graphics. On the left, there is a circular inset image showing a group of people, mostly women in pink hijabs, holding white balloons in front of a building with a sign that says "SMK PERTIWI". To the right of the image, the text reads "10 09 2023" in a yellow circle, followed by "REUNI SMK PERTIWI Angkatan 1997" in large, stylized letters. Below this, it says "HOTEL ZURICH BALIKPAPAN". At the bottom, it lists "Ada Game seru, Hiburan, Hadiah, & Doorprize" and "Only Rp. 50k". There is also a WhatsApp icon and the number "081252119669" and the text "Konfirmasi kehadiran : Masnah".



Penanggulangan karhutla di Paser.

Karhutla Mulai Membara, Hanguskan 140 Hektare Lahan di Paser

PASER - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Paser mencatat, sebanyak 29 kasus Kebakaran Hutan dan Lahan (Karhutla) telah terjadi di Kabupaten Paser selama 30 Juli hingga 27 Agustus 2023, atau sejak ditetapkan siaga darurat.

Dari sederet kasus itu, Kepala Pelaksana (Kalak) BPBD Kabupaten Paser, Ruslan menyebut, luas lahan yang terbakar mencapai 140,3 hektare. Lahan itu tersebar di 5 Kecamatan, sementara peristiwa terbanyak, terjadi di Kecamatan Tanah Grogot.

"Kejadian yang kita pantau melalui titik hotspot dan laporan dari masyarakat telah diadakan pemadaman oleh tim kita. Tanah Grogot ini intensitas sangat tinggi karena pembukaan lahan," kata Ruslan, Senin (28/8/2023).

Adapun rincianya, yakni Keca-

matan Tanah Grogot seluas 69,5 hektare di 14 lokasi semak belukar, Batu Engau 33,8 hektare di 6 lokasi, Pasir Belengkong 28 hektar di 2 lokasi, Batu Sopang 4 hektare di dua lokasi, Muara Samu 5 hektare di 1 lokasi.

Ruslan menjelaskan, dampak iklim El Nino berpengaruh terhadap ketersediaan air bersih dan rentan terjadinya karhutla. Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) RI juga telah memerintahkan Gubernur dan Bupati menetapkan daerah dalam keadaan siaga darurat karhutla.

BMKG, kata Ruslan, telah memprediksi puncak musim kemarau terjadi pada Agustus dan berakhir antara September-Oktober 2023. Sehingga sekarang sudah banyak permintaan penyediaan air bersih dari Camat dan Kades ke Dinas Sosial (Dinsos) Kabupaten Paser.

"Dinsos nanti berkoordinasi dengan kita (BPBD) untuk memenuhi

permintaan air bersih," sambung Ruslan.

Penyaluran air bersih ini, baru berjalan sejak hari ini sebab sebelum penyaluran terlebih dahulu menentukan standar penerimaan per Kepala Keluarga (KK). "Kami berkoordinasi dengan dinas sosial bagaimana mekanismenya," urai Ruslan.

Saat ini, lanjut Ruslan, sudah ada tiga kecamatan yang mengajukan mengusulkan seperti Kuaro, Long Ikis, dan Paser Belengkong untuk 15 desa yang perlu di distribusikan air bersih. Namun kendala yang dihadapi, belum terbentuknya peran serta semua pihak.

"BPBD berfungsi sebagai komando dan mengkoordinir," ungkapnya.

*Penulis : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari*



ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Bupati PPU saat memimpin rapat koordinasi persiapan penetapan status darurat bencana daerah.

PPU Menetapkan Status Siaga 1 dalam Menghadapi Darurat Kekeringan

PPU - Terkait kondisi cuaca ekstrem yang terus melanda wilayah Penajam Paser Utara (PPU), Pemerintah Kabupaten (Pemkab) PPU telah mengambil langkah cepat. Mereka bersiap untuk menetapkan status darurat bencana, terutama terkait kekeringan, sebagai respons terhadap situasi yang ada.

Langkah ini diambil setelah dilakukan pertemuan antara jajaran Pemkab PPU dan berdasarkan Surat Keputusan (SK) Gubernur Kalimantan Timur (Kaltim). Langkah ini diambil menyusul perkembangan kondisi saat ini yang dipengaruhi oleh dampak kemarau panjang atau fenomena El-Nino.

Di beberapa wilayah di PPU, kekeringan telah terjadi. Hal ini berpotensi menimbulkan berbagai masalah sosial di tengah masyarakat.

"Berdasarkan indikator yang telah ditetapkan untuk menetapkan status darurat atau siaga 1 bagi Kabupaten PPU, syarat-syaratnya telah terpenuhi. Salah satu tujuannya adalah agar para stakeholder yang terlibat dapat dengan mudah mengakses dana opera-

sional melalui anggaran yang telah kita siapkan," terangnya setelah memimpin rapat koordinasi bersama jajaran Forkopimda dan SKPD terkait pada Senin, (28/8/2023).

Keputusan untuk menetapkan

status darurat ini, lanjutnya, juga berkaitan dengan ketersediaan air bersih dan masalah-masalah lainnya, termasuk risiko kebakaran hutan dan lahan yang berdampak pada masyarakat.



Keputusan ini diambil setelah melalui proses pembahasan dengan instansi-instansi terkait, seperti PDAM, BPBD, Dinas Pertanian, dan lembaga lainnya di lingkungan Pemkab PPU. Kolaborasi juga dilakukan dengan Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) untuk memperoleh informasi terkini terkait cuaca dan iklim.

"Kami telah mencapai kesepakatan bahwa dalam situasi ini, Kabupaten PPU telah memenuhi syarat untuk menetapkan status darurat. Oleh karena itu, segera kami akan menetapkan status darurat atau siaga satu terkait bencana kekeringan," tambah Hamdam.

Pada kesempatan ini, ia juga menghimbau kepada seluruh masyarakat Kabupaten PPU untuk mengambil langkah-langkah tertentu selama musim kemarau.

Masyarakat diimbau untuk mengurangi potensi percikan api yang dapat memicu kebakaran di lingkungan sekitar. Selain itu, masyarakat diingatkan untuk tidak melakukan pembakaran lahan ketika hendak membuka lahan perkebunan, terutama dalam kondisi kemarau seperti saat ini.

Tindakan ini diambil untuk mencegah potensi kebakaran hutan dan lahan yang meluas. Di samping masalah kebakaran hutan, masyarakat juga dihimbau untuk menggunakan air bersih dengan bijak selama musim kemarau.

"Pihak Perumda Danum Taka PPU telah menjelaskan bahwa persediaan air di berbagai penampungan saat ini



telah mengalami penurunan yang signifikan. Oleh karena itu, kami perlu mengambil langkah-langkah antisipatif, termasuk penggunaan air bersih secara efisien," tutupnya. (SBK)



LET'S GO BEYOND



BOOKING THS SAJA

BTS

di Digiroom



Kode Promo
BTSOLI

DAPATKAN GRATIS 1st OLI TMO SYNTETIC SETIAP SERVICE BERKALA*





THS Sama Lengkapnya Dengan Bengkel

Mekanik Professional | Memenuhi SOP Kesehatan
Part Original | Tanpa Biaya Kunjungan | Bergaransi

*Syarat dan ketentuan berlaku

Informasi - Call/WA :
Adi S : 0822-5435-0088



Urusan Toyota lebih mudah!



Bontang



BPBD PPU FOR MEDIKALTIMGROUP

Proses pemadaman karhutla terkendala akses jalan yang sempit.

12 Hektare Lahan di Petung Kembali Terbakar, BPBD PPU Lakukan Pemantauan Pasca Kejadian

PPU - Lahan seluas 12 hektare di Kelurahan Petung, Kecamatan Penajam, Penajam Paser Utara (PPU) kembali terbakar, Minggu (27/8/2023) malam. Pasca kejadian, tim gabungan BPBD PPU fokus melakukan pemantauan di lokasi sekitar kejadian guna melakukan pencegahan sejak dini.

Peristiwa kebakaran hutan dan lahan (karhutla) di Kelurahan Petung beberapa pekan terakhir terus terjadi di PPU. Dari catatan, sedikitnya 30 hektare telah terbakar, yang sebagian besar terjadi di Kelurahan Petung.

Kejadian terakhir ini, terjadi sejak pukul 17.00 Wita. Selajur, personel gabungan Pusat Pengendalian Operasi (Pusdalops) BPBD PPU langsung turun ke lapangan di RT 16; titik koordinat: 1,3438S 116,6466E, untuk melakukan penanganan.

"Lokasi karhutla tidak dapat dilalui dengan kendaraan roda empat, akses masuk petugas, mobilisasi dan demobilisasi peralatan hanya menggunakan kendaraan roda dua dan berjalan kaki. Membuat pemadaman dilakukan baik dengan cara manual maupun menggunakan mesin portable," terang Kepala Pelaksana BPBD PPU, Budi Santoso dalam rilis

resminya.

Akibat beberapa kendala tersebut, baru sekira pukul 20.45 Wita pemadaman dan pendinginan selesai dilakukan. Akibatnya pula, terjadi penambahan luasan area gambut yang terbakar, dari semula sekira 10 hektare, menjadi seluas 12 hektare.

"Material yang terbakar merupakan pepohonan dan semak belukar dengan jenis are gambut. Membuat kebakaran cepat meluas," imbuhnya.

Personel gabungan yang turun ke lapangan BPBD PPU, Dinas Pertanian (Distan) PPU, TNI/Polri dan Satpol-PP PPU. Bahu-membahu memadamkan dengan menggunakan 1 unit mobil tangki Distan PPU dan 1 unit mesin air portable BPBD PPU.

Sekadar informasi, di lokasi serupa ini, setidaknya telah terjadi 3 kali karhutla terhitung sejak Agustus 2023. Meski kronologis terjadi masih dalam penyelidikan pihak kepolisian, kesengajaan pembakaran untuk aktivitas pertanian dan perkebunan diduga kuat menjadi penyebabnya.

Adapun hari ini, Senin (28/8/2023), BPBD PPU masih melakukan pemantauan di lokasi kejadian. Menggelar upaya preventif agar kejadian serupa

tidak terulang lagi.

Dari hasil pemantauan di lokasi pasca kejadian, terpantau tidak adanya titik asap maupun titik panas yang berpotensi menimbulkan karhutla baru. Namun ada beberapa hal yang perlu menjadi perhatian bersama.

"Kondisi sumber air di sekitar lokasi karhutla semakin terbatas. Meskipun terdapat saluran primer di sekitar lokasi yang dapat dimanfaatkan dengan penggunaan selang yang cukup banyak," jelas Budi.

Untuk mencegah kejadian ini berulang kembali, ia meminta dukungan penuh masyarakat dalam menjaga situasi dan kondisi di lingkungannya. Serta segera melakukan pelaporan semisal ada kejadian karhutla.

"Dalam menghadapi cuaca ekstrem dan dampak el-nino ini, Kami mengimbau seluruh masyarakat untuk bijak dalam melakukan aktivitas pembukaan lahan. Serta terus menjaga sumber air, karena potensi kekeringan," pungkasnya. (sbk)

Penulis : Nur Robbi

Editor : Nicha Ratnasari

Tinjau Langsung Pembangunan Jalan Pendekat KIB-IKN, Progres 60 Persen

PPU - Bupati Penajam Paser Utara (PPU), Hamdam Pongrewa, meninjau langsung pembangunan jalan penghubung Kawasan Industri Buluminung (KIB) pada Senin (28/8/2023). Dari hasil tinjauan langsung tersebut, progresnya dipastikan sesuai dengan perencanaan dan dapat segera dimanfaatkan.

Jalan penghubung ke kawasan industri yang sedang dibangun memiliki panjang 12,8 kilometer. Jalan ini menghubungkan jalur utama di Kilometer 10 Silkar, melewati perkebunan milik PT Kebun Mandiri Sejahtera (KMS) di wilayah Kelurahan Buluminung, kecamatan Penajam.

"Pemerintah daerah melalui Dinas PU PR saat ini telah mengerjakan jalan sepanjang 12,8 kilometer dengan lebar 20 meter. Alhamdulillah jalan penghubung ini sudah terhubung dan progresnya telah mencapai 60 persen," katanya.

Dalam peninjauan ini, Hamdam didampingi oleh Asisten II Bidang Perekonomian dan Pembangunan Setkab PPU, yaitu Nicko Herlambang, dan jajaran Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) PPU.

Pembangunan jalan penghubung ini bertujuan untuk mengoptimalkan infrastruktur transportasi, khususnya jalan penghubung dari Pelabuhan Benua Taka yang terletak di KIB untuk mendukung suplai logistik ke Ibu Kota Nusantara (IKN) di Kecamatan Sepaku.

Hamdam menjelaskan bahwa jalan ini akan mengurangi jarak tempuh atau angkutan dari pelabuhan ke IKN, bahkan dapat memangkas jarak tempuh hingga 30 kilometer dari rute yang biasa digunakan.

"Mudah-mudahan sesuai rencana kami. Jalan ini akan didesain sebagai jalan non-tonase atau rigid beton. Artinya, kendaraan apapun nantinya bisa melewati jalur ini karena jalur ini dirancang untuk mengakomodasi angkutan logistik dalam jumlah besar ke wilayah IKN," ungkapnya.

Sebagai informasi, jalan ini sebelumnya adalah jalan perkebunan milik PT KMS yang dihibahkan kepada



Bupati PPU Hamdam Pongrewa saat meninjau langsung pembangunan jalan penghubung KIB di Buluminung.

Pemkab PPU sepanjang 10 kilometer dengan lebar 20 meter. Sementara, 2,8 kilometer sisanya dimiliki oleh warga yang sebagian juga dihibahkan dan saat ini sedang dalam proses penyelesaian.

"Saat ini, lahan selama 2,8 kilometer milik warga juga sedang dalam proses karena kita membutuhkan lebar jalan 20 meter, sementara warga telah menghibahkan 8 meter dari lahan mereka," terangnya.

Nicko Herlambang menambahkan bahwa harapannya, jalan ini akan menjadi jalur utama untuk logistik dan kebutuhan pokok masyarakat di IKN. Pembangunan jalan ini juga berkolaborasi dengan pengembangan KIB di Kelurahan Buluminung.

"Harapannya juga jalan ini nanti akan menjadi akses utama kita menuju IKN dan pelabuhan, itulah tujuan utamanya," tambahnya.

Akses ini dianggap belum optimal karena saat ini akses jalan yang ada harus melalui jalan provinsi, menyulitkan kendaraan dengan muatan besar. "Dulu alasan penggunaan jalan ini terbatas karena harus melewati jalan provinsi hingga Silkar untuk mencapai IKN. Kini, dengan adanya jalan pintas ini, waktu perjalanan bisa

dihemat hampir 45 hingga 1 jam," tambahnya.

Sebagai informasi, Pemkab PPU telah mengalokasikan anggaran sebesar Rp 35 miliar di APBD 2023 untuk pembangunan jalan pendekat tersebut. Anggaran tersebut mencakup pembebasan lahan milik warga yang terletak di area pembangunan jalan sebesar Rp 10 miliar dan Rp 25 miliar untuk pembangunan fisik jalan serta drainase.

Proyek pembangunan jalan pendekat KIB sepanjang 12,8 kilometer ini dikelola oleh Dinas PUPR Kabupaten PPU secara swakelola. Dengan terwujudnya jalan ini, Nicko juga berharap bahwa jalan tersebut dapat mendukung pemanfaatan kawasan industri dan pelabuhan secara maksimal, efektif, dan efisien.

"Dengan penghematan yang dihasilkan, pelabuhan di kawasan industri kami berharap dapat berfungsi lebih baik. Itulah tujuannya," pungkasnya. (SBK)



Gelaran Pembinaan Komunitas dan Pegiat Literasi di Kaltim.

Tingkatkan Literasi di Kaltim, Hetifah Gelar Pembinaan Komunitas Literasi

SAMARINDA - Untuk meningkatkan tingkat literasi di Kalimantan Timur, Wakil Ketua Komisi X DPR RI, Hetifah Sjaifudian, gelar pembinaan kepada komunitas dan pegiat literasi di Bumi Etam.

Kegiatan yang berlangsung di Hotel Mercure Samarinda itu, bekerja sama dengan Balai Bahasa Kaltim, dan dihadiri kurang lebih 50 pegiat dan komunitas literasi.

Hetifah menjelaskan, kegiatan ini merupakan upaya agar tingkat literasi di Kaltim setara dengan level nasional dan beberapa provinsi lainnya. Menurutnya, pemerintah harus menyediakan sarana dan prasarana termasuk literatur yang menarik untuk meningkatkan minat baca, kesusastraan dan bahasa daerah.

"Tapi 'kan kita tidak mungkin hanya berharap dengan pemerintah saja, jadi kita juga perlu melibatkan masyarakat juga agar terwujudnya sinergitas untuk meningkatkan literasi di Kaltim," jelasnya, Senin, (28/8/2023).

Selain pembinaan kepada komunitas literasi, Hetifah menilai juga perlu digelar pelatihan pustakawan kepada pegiat literasi di Kaltim. Agar, mereka dapat melakukan pendampingan di tengah masyarakat dalam upaya meningkatkan literasi di Kaltim.

Tak luput ia memberi apresiasi kepada para komunitas dan pegiat literasi yang memiliki semangat yang besar untuk meningkatkan literasi di Kaltim. Semangat para pegiat literasi ini menurutnya, harus

didukung oleh pemerintah dengan program-program yang menasar untuk menungkatkan tingkat literasi di Bumi Mulawarman.

Adanya semangat dari tiap komunitas pemerhati literasi di Kaltim, ia mendorong agar pemerintah dapat mendorong program bantuan untuk melancarkan kegiatan peningkatan literasi dari setiap komunitas.

"Ada yang menggunkan kantong pribadinya untuk kegiatan literasi mereka, sukarelawan lah bisa dibilang. Jadi kami mendorong untuk menyediakan bahan bacaan yang berkualitas untuk meningkatkan literasi," pungkasnya.

Penulis : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari



Keren! Busana Karya Siswa SMKN 4 Balikpapan Bakal Tampil di Front Row Paris 2023

JAKARTA - Kota Balikpapan kembali menorehkan prestasi membanggakan. Yakni, insan vokasi SMKN 4 Balikpapan bakal siap menampilkan 10 busana Harukareh di Front Row Paris pada 2 September 2023.

Emilia Monalita selaku Kepala SMKN 4 Balikpapan mengatakan terdapat 5 busana yang akan ditampilkan dan 5 busana lagi untuk photoshoot dalam acara yang diselenggarakan oleh Indonesian Fashion Chamber (IFC) tersebut.

"Total yang kami buat ada 10 busana. Persiapannya telah dimulai sejak Juni 2023. Siswa mendesain baju yang layak jual sesuai pangsa pasar Eropa. Lalu, Juli - Agustus siswa berada di industri untuk mematangkan konsep desain baju sekaligus memproduksi baju," jelas Emil dalam Konferensi Pers Front Row Paris 2023 di Grand Indonesia, Jakarta, baru-baru ini.

Emil juga menyampaikan bahwa kolaborasi ini terbentuk dari Program Upskilling dan Reskilling yang diikuti oleh salah satu guru yaitu Titin Setyorini.

"Setelah mengikuti program tersebut, saya mendapatkan inspirasi untuk memberikan peluang sebesar-besarnya kepada siswa dalam bereksistensi mengembangkan minatnya. Praktik baik yang saya terapkan dengan siswi adalah busana Harukareh ini," ujar Titin.

Sebagai alumni dari Program Upskilling dan Reskilling 2022, Titin mengungkapkan bahwa Harukareh berasal dari bahasa Dayak yang garis besarnya menggambarkan harapan akan masa depan yang cemerlang.

Terdapat dua siswi yang berkontribusi dalam pembuatan 10 busana Harukareh tersebut, yaitu Meidifa Maulidiya dan Nur Fadi siswa kelas XII Jurusan Tata Busana.

"Saya senang mendesain baju dan sangat antusias mengikuti fashion week di Paris. Busana untuk acara ini sesuai dengan konsep Harukareh, saya memadukan warna-warna hutan Kalimantan, seperti coklat dan hijau," jelas Meidifa yang bercita-cita menjadi fesyen desainer.

Meidifa juga mengungkapkan bahwa dengan belajar di SMK membuatnya selangkah lebih dekat dengan cita-citanya di bidang tata busana. Menurutnya, ini adalah kesempatan terbesar dan menjadi awal untuk tetap semangat meraih mimpi.

Keikutsertaan SMKN 4 Balikpapan ke ajang Front Row Paris 2023 tidak lepas dari dukungan Balai Besar Pengembangan Penjaminan Mutu Pendidikan Vokasi Bisnis dan Pariwisata (BBPPMPV Bispar) dan Dinas Pendidikan Provinsi Kalimantan Timur.

Nining Dwirosanti selaku perwakilan dari BBPPMPV Bispar menyampaikan bahwa pihaknya sudah

bekerja sama dengan IFC untuk mencari bibit-bibit unggul dari SMK Jurusan Tata Busana.

"Kami sudah bermitra dengan IFC sejak tahun lalu. Kami pun membantu mengkurasi hasil karya dari siswi-siswi SMKN 4 Balikpapan agar layak dipasarkan di pasar Eropa melalui kolaborasi dengan industri," ungkap Nining.

Sebagai organisasi para desainer ternama, IFC pun mendukung kreativitas insan vokasi untuk tampil di Paris fashion week.

Ali Charisma selaku National Chairman dari IFC turut menambahkan bahwa di IFC sendiri banyak desainer muda. "Untuk itulah kami pun mendukung anak-anak SMK untuk mengembangkan bakatnya di bidang fesyen," ucap Ali.

Bersanding dengan desainer papan atas Indonesia, karya insan vokasi tak kalah hebat. Terdapat 13 desainer ternama, seperti Ivan Gunawan, Deden Siswanto, Michelle Liu, dan masih banyak lagi. Karya insan vokasi ini menunjukkan bahwa inovasi dan kreativitas tidak memiliki batas. Mereka telah menunjukkan bahwa desain fesyen Indonesia dapat mempertahankan identitas budaya yang kaya dan beragam sambil bersaing di pasar global.

Penulis : Nicha Ratnasari

KPC Raih Penghargaan di ASEAN Energy Awards 2023

BALI - PT Kaltim Prima Coal (KPC) kembali meraih penghargaan pada ajang ASEAN Energy Awards 2023 di Nusa Dua, Bali, Kamis (24/08/2023). KPC meraih Winner, pada kategori Coal Mining Large.

Penghargaan ini diterima oleh Louise G Pessireron, Manager Project Management and Evaluation (PME), mewakili Chief Executive Officer (CEO) KPC, Ashok Mitra. Penghargaan diberikan oleh Wakil Menteri Negara Pertambangan dan Energi Kamboja Victor Jona.

Chief Executive Officer (CEO) KPC Ashok Mitra menyampaikan ucapan terimakasih kepada juri ASEAN Energy Awards 2023, yang telah memilih KPC sebagai juara pada ajang tersebut.

"Terima kasih kepada juri ASEAN Energy Awards 2023 atas penganugerahan KPC sebagai Winner. Ini menandakan, operasi KPC sejalan dengan tiga pilar energi ASEAN, yaitu berkelanjutan, keamanan, dan interkoneksi," kata Ashok.

Pada ajang ini, KPC memaparkan aplikasi Good Mining Practice to Contribute Environmental, Social, and Governance Commitments for Sustainability. Direktur Pembinaan Program Mineral dan Batubara, Tri

Winarno menyampaikan ucapan selamat kepada para pemenang.

"Kami menyampaikan apresiasi yang tinggi serta mengucapkan selamat kepada seluruh peserta dari Indonesia yang telah terpilih menjadi pemenang ASEAN Energy Awards 2023. Kami mengharapkan penghargaan ini dapat menjadi tolak ukur bagi seluruh pemenang untuk lebih meningkatkan kinerja perusahaan, baik secara nasional, regional, maupun global," kata Winarno.

Penganugerahan ASEAN Energy Awards 2023 ini, dirangkaikan dengan ajang 41st ASEAN Ministers on Energy Meeting (AMEM-41) dan ASEAN Business Energy Forum (ABEF). Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Arifin Tasrif, bersama para Menteri Energi negara-negara ASEAN hadir langsung pada acara tersebut.

Menteri ESDM Arifin Tasrif dalam sambutannya mengatakan, pentingnya interkoneksi untuk energi berkelanjutan antar negara ASEAN.

Menurutnya tiga pilar energi ASEAN yaitu berkelanjutan, keamanan, dan interkoneksi adalah kunci dalam mewujudkan keamanan energi berkelanjutan. Interkoneksi menjadi agenda penting dalam Ketetuaan In-

donesia di ASEAN Ministers on Energy Meeting (41st AMEM) tahun 2023.

"Tagline energi ASEAN memuat tiga pilar energi, keberlanjutan, keamanan, dan interkoneksi. Pilar-pilar ini mewakili tantangan utama kami mempercepat konektivitas energi untuk mencapai pertumbuhan ASEAN yang berkelanjutan," kata Tasrif.

Selanjutnya Arifin menjelaskan bahwa untuk mengupayakan interkoneksi bidang energi di tingkat ASEAN, maka akan dilakukan interkoneksi melalui Trans-ASEAN Gas Pipeline (TAGP) dan ASEAN Power Grid (APG), serta komitmen antarpihak lainnya yang terlibat. Platform-platform ini nantinya diharapkan dapat mendukung menuju jalur energi berkelanjutan dan keamanan energi demi pertumbuhan ASEAN yang aman dan berkelanjutan.

"Untuk mewujudkan hal ini, kami akan meningkatkan interkoneksi melalui Trans-ASEAN Gas Pipeline (TAGP) dan ASEAN Power Grid (APG), serta komitmen antarpihak lainnya," kata Arifin.

Penulis : Irfan Aditama

Editor : Nicha Ratnasari





Paket MAKSIMAL Karyawan

(Makan Siang Hemat Lengkap Untuk Karyawan)

Paket Ber2

Rp 90rb nett /pax

Paket Ber3

Rp 130rb nett /pax



Pilihan 7 Menu Khas Nusantara

- 1 Ikan Dori Saus Telur Asin
- 2 Ikan Dori Asam Manis
- 3 Ayam Geprek Cabe Hijau
- 4 Ayam Bakar Taliwang
- 5 Rendang Daging Padang
- 6 Ikan Nila Masak Tauco
- 7 Ikan Nila Goreng Colo-Colo

FREE 1 pax comp. Light Meal



www.hotelgrandkartika.com

Koran DIGITAL

MEDIA



KALTIM.com

Lebih Dekat dengan Satu Klik



<http://koran.mediakaltim.com/>

INFO & PEMASANGAN IKLAN
CP. 0811 5405 033

media_kaltim



mediakaltimdotcom



mediakaltim.com



media kaltim